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للمزيد من المقالات التي تهم المهاجرين في ألمانيا اضغط هنا
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naser, [1/20/2025 10:51 AM] 

Guten Tag, Damen und Herren, 

 

ich begrüße Sie herzlich zu meiner heutigen Präsentation . Das Thema meiner 

Präsentation lautet „ .“ 

 

Meine Präsentation besteht aus folgenden Teilen: 

Zuerst spreche ich über meine persönliche Erfahrung mit  

 

Danach werde ich beschreiben, wie die Situation in meinem Heimatland ist. 

 

Anschließend nenne ich die Vor- und Nachteile und teile meine Meinung mit 

Ihnen. 

 

Zum Schluss werde ich meine Präsentation beenden und Ihre Fragen 

beantworten. 

 

naser, [1/20/2025 10:51 AM] 

Mein Präsentation ist jetzt zu Ende.  

Und ich bedanke mich bei Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit. 

Falls Sie Fragen haben, stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 



Kinder Garten  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht.  

Als ich Kind war, habe ich die beste Zeit im Kindergarten verbracht, weil meine 

Eltern arbeiten mussten.Zudem habe  nicht nur viele  Kinder kennengelernt 

sondern auch viel gelacht. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Eltern, die berufstätig sind, eine gute 

Betreuung für ihre Kinder brauchen.  Zusätzlich beginnt der Kindergarten  

normalerweise mit zweieinhalb Jahren und endet mit sechs Jahren. 

 

Auf der einen Seite ist der Kindergarten sehr wichtig für die Entwicklung des 

Kindes. Dort lernen Kinder, mit anderen zu spielen, und sie können auch eine 

Fremdsprache lernen. 

 

Auf der anderen Seite sind Kindergärten oft kostspielig.  

Daneben müssen die Eltern hart arbeiten, um die Kindergärten zu bezahlen. 

Ein weiterer Nachteil ist dass die Eltern weniger   

Erinnerungen an ihre Kinder haben.  

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass der Kindergarten besonders für 

berufstätige Eltern nicht nur großartig sondern auch hilfreich ist.  

 

Die Erzieher kümmert sich um die Kinder 



 Tatsächlich finde ich das super! 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Selbst kochen oder essen bestellen 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. Obwohl die 

Pizza, die ich manchmal bestelle, sehr lecker ist, koche ich oft selbst, weil Kochen 

eines meiner liebsten Hobbys ist. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen fertigessen bestellen. Es 

gibt viele Restaurants, die fast jeden Tag geöffnet sind, zudem bestellen viele 

Menschen  ihr Essen, anstatt es selbst zu kochen.  

 

Auf der einen Seite ist es einfacher, Essen zu bestellen.  Außerdem braucht 

fertiges Essen weniger Zeit als Kochen.  

Statt den Abwasch zu machen, kann man sich entspannen und während des 

Essens einen Film anschauen. 

Was kochen angeht, kann man viel Geld sparen.  

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, Wenn man Essen selbst zubereitet , gibt man 

sich beim Kochen viel Mühe. 

Jedoch ist fertiges Essen nicht immer gesund, da es oft viele Gewürze, Salz und 

Zucker enthält und manchmal nicht sauber Zubereitet wird . 



 

 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die Restaurants und fertiges Essen 

besonders für berufstätige Menschen nicht nur hilfreich sondern auch großartig 

sind  

Ich bestelle zwar fertiges Essen, aber ich ernähre mich sehr gesund. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Urlaub bei Verwandten oder allein. 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, habe ich die beste Zeit bei meinen Verwandten verbracht, 

weil wir sowohl Spaß hatten als auch viel gelacht haben. 

Aber jetzt beschäftige ich mich häufig mit meiner Arbeit, deshalb mache ich 

meinen Urlaub selbst. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen, die nach Syrien 

zurückfliegen, bei ihren Verwandten bleiben.da Familienbeziehungen  sehr stark 

sind zudem spielt 

Gastfreundschaft  eine wichtige Rolle. 



 

 

Auf der einen Seite ist es günstiger, bei Verwandten zu wohnen, da man keine 

Unterkunft bezahlen muss. Zusätzlich kennen Verwandte die besten Restaurants 

und lokalen Orte und sind deshalb die besten Stadtführer. 

 

Auf der anderen Seite ist es für die Verwandten ein großer Aufwand, wenn viele 

Gäste kommen. Die Zimmer müssen aufgeräumt und das Essen vorbereitet 

werden. 

Daneben  hat man auch nicht so viel Freiheit wie in einem Hotel. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass der Aufenthalt bei Verwandten nicht 

nur großartig sondern auch wunderbar ist.  

 

Jedoch muss man ein einfacher Gast sein, indem man keine Sonderwünsche hat. 

Ein kleines Gastgeschenk, wie ein Blumenstrauß, ist eine nette Geste. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Wie wichtig sind Schulnoten? 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich  Erfahrungen damit gemacht.  

Als ich Schülerin war, hatte ich oft sehr gute Noten in der Klasse.  



Zudem waren meine Eltern  ein bisschen streng. Entweder ich hatte die besten 

Noten in der Schule, oder ich durfte nicht mit meinem Bruder spielen. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass gute Noten eine wichtige Rolle spielen.  

Sie entscheiden oft, ob der Schüler oder die Schülerin zur Universität gehen kann 

oder nicht. 

 

Auf der einen Seite motivieren gute Schulnoten die Kinder, mehr zu lernen. 

Studieren und gute oder sehr gute Schulnoten zu haben, helfen den Schülern, 

kreativ zu werden, weil Bildung den Meister macht. 

 

Auf der anderen Seite ist es manchmal schwierig, immer sehr gute Noten zu 

bekommen. Deshalb sind viele Schüler müde.  

 Zusätzlich ist es ungesund und gefährlich, wenn ein Schüler sich zu sehr anstrengt 

und dabei seine Gesundheit riskiert. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Schulnoten sehr wichtig sind.  

Nachdem ich hart studiert hatte, sind meine Träume in Erfüllung gegangen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Fahhred zur Arbeit 

Mit Fahrrad zur Arbeit( oder zum Stadtzentrum) 

 

 



 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, hat mir mein Vater das Fahrradfahren beigebracht.  

Nachdem ich ein gebrauchtes Fahrrad gekauft hatte, wurde Fahrradfahren  eines 

meiner liebsten Hobbys. Obwohl ich ein Auto habe, fahre ich meistens mit dem 

Fahrrad zur Arbeit, weil es sowohl praktisch als auch gesund ist. 

 

In meinem Heimatland ist es jedoch nicht sehr üblich, mit dem Fahrrad zur Arbeit 

zu fahren, weil viele Menschen es nicht bequem finden. Außerdem sind die 

Straßen oft sehr eng, sodass es nicht immer sicher ist, mit dem Fahrrad zu fahren. 

 

Auf der einen Seite ist das Fahrradfahren sehr umweltfreundlich, da es keinen 

Treibstoff benötigt. 

Zusätzlich ist Fahrradfahren gut für die Gesundheit und macht gute Laune, 

besonders wenn man oft fährt. 

 

 

Auf der anderen Seite ist das Fahrrad langsamer als ein Auto, besonders wenn das 

Fahrrad mal kaputt geht. In diesem Fall muss man es nach Hause schieben, was 

sehr anstrengend sein kann. Zudem ist das Fahrrad nur bei gutem Wetter nutzbar, 

was im Winter oder bei Regen ein Nachteil ist. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Fahrrad eine sehr gute 

Möglichkeit ist, um Stress abzubauen und die Umwelt zu schonen. Fahrradfahren 

zur Arbeit kann die Umweltverschmutzung reduzieren, weil weniger Menschen 

ihre Autos benutzen.  



Tatsächlich finde ich das nicht nur großartig sondern auch wunderbar! 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Urlaub im Ausland oder Heimatland 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen mit beidem gemacht.  

Als ich Kind war, hat meine Familie nicht nur im Heimatland Urlaub gemacht, 

sondern auch im Ausland.  

Aber heutzutage verbringe ich meine Ferien am liebsten in meiner Heimat. 

 

 

 

In meinem Heimatland Syrien ist es jedoch nicht sehr üblich, ins Ausland zu 

reisen, weil Syrien während des Krieges keine funktionierenden  

 Flughäfen hat.  

Zudem verbringen 

Viele Menschen  ihren Urlaub in Syrien selbst. 

 

 

 

Auf der einen Seite ist es im Heimatland oft einfacher und bequemer.  



Zusätzlich braucht man keine Fremdsprache zu lernen, da man die eigene Sprache 

spricht. Jedoch kann ein Urlaub im Ausland sehr spannend sein. 

Darüber hinaus kann man neue Kulturen kennenlernen und sehen, wie andere 

Länder sich entwickeln.  

 

Auf der anderen Seite ist ein Urlaub im Heimatland manchmal ein bisschen 

langweilig.  

Allerdings ist ein Urlaub im Ausland oft kostspieliger , und man muss sich 

manchmal mehr um die Verpflegung und den Transport kümmern. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Urlaub im Heimatland sehr 

schön und oft bequemer ist, besonders wenn man nur wenig Zeit hat.  

Aber es ist auch wichtig, ab und zu ins Ausland zu reisen, um die Welt zu 

entdecken und neue Erfahrungen zu sammeln. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Offensich-Verkehrsmittel oder Auto 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen mit beiden gemacht. 

Als ich Studentin war, bin ich meistens mit dem Bus zur Universität gefahren. 

Nachdem ich meinen Führerschein gemacht hatte, fahre ich mit dem Auto überall 

hin. 

 



In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen mit öffentlichen 

Verkehrsmitteln fahren, 

weil Autos in Syrien kostspielig 

 sind. 

Für Schüler und Studenten sind die öffentlichen Verkehrsmittel kostengünstig, da 

sie ermäßigte Karten bekommen können. 

Obwohl es in Syrien verschiedene Verkehrsmittel gibt, gibt es weder eine U-Bahn 

noch Züge. 

 

Auf der einen Seite können die Verkehrsmittel die Umweltverschmutzung 

reduzieren, 

weil weniger Menschen ihre Autos benutzen. 

 Was Auto angeht , ist es bequemer als die öffentlichen Verkehrsmittel. 

 

 

Auf der anderen Seite sind die öffentlichen Verkehrsmittel, die oft im Stau stehen, 

unpünktlich. 

Im Notfall wählt man natürlich das Auto. 

Jedoch   gibt es  in der Stadt kaum Parkplätze, deshalb sollte man mit öffentlichen 

Verkehrsmitteln fahren. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die öffentlichen Verkehrsmittel 

günstiger als Autos sind. 

Zusätzlich sind sie eine sehr gute Möglichkeit, die Umwelt zu schonen.  



Tatsächlich  finde ich das großartig.  

Trotzdem kann ich nicht ohne mein Auto leben. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Sport Treiben  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen  damit gemacht. 

Seit meiner Kindheit treibe ich drei Mal pro Woche Sport, weil ich aktiv bin und 

mich für Sport interessiere. 

Jeden Monat erstelle ich einen Plan, nicht nur für das Training, sondern auch für 

die Ernährung. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Sport eine wichtige Rolle spielt. 

Die beliebtesten Sportarten sind Schwimmen, Fahrradfahren und Fußball.  

Zudem gehen Viele Menschen  auch ins Fitnessstudio, um fit zu bleiben. 

 

Auf der einen Seite kann man durch Sport nicht nur Muskeln aufbauen, sondern 

auch Stress abbauen. 

Wer regelmäßig Sport treibt, lebt gesünder, sieht besser aus und ist zufriedener. 

Sport hält mich körperlich fit und gibt mir außerdem die Möglichkeit, neue Leute 

kennenzulernen. 

 

Auf der anderen Seite kann man nach dem Sport etwas erschöpft sein. 



Manchmal ist es schwer, Motivation zu finden, besonders wenn man viel arbeitet 

oder das Wetter schlecht ist. 

Zusätzlich kostet eine Mitgliedschaft im Fitnessstudio oft viel Geld, aber man kann 

Geld sparen, indem man zu Hause Sport macht. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Sport sowohl vorteilhaft als auch 

großartig ist.  

Je mehr Sport ich mache, desto fitter werde ich. 

Sport kann manchmal gefährlich sein, deshalb sollte man vorsichtig trainieren, um 

Unfälle zu vermeiden. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Sport als Beruf 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht.  

Obwohl ich Zahnärztin bin, habe ich als Fitnesstrainerin in einem Fitnessstudio 

gearbeitet, weil ich sehr aktiv bin und mich für Sport interessiere. 

Als ich Fitnesstrainerin war, habe ich Pläne erstellt, nicht nur für das Training, 

sondern auch für die Ernährung. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Jugendliche Profisportler werden 

möchten, 

weil Profisportler kräftig sind, viel trainieren und auf ihre Ernährung achten. 



 

Auf der einen Seite verdient ein Profisportler oft viel Geld. 

Profisportler treiben 

regelmäßig Sport, leben gesünder, sehen besser aus und sind rundum 

zufriedener. 

 

Auf der anderen Seite kann es ungesund sein, wenn Profisportler übertreiben. 

Außerdem haben sie oft keine Zeit, um Freunde zu treffen, da sie abends keine 

Energie mehr haben. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Sport als Beruf nicht nur großartig 

sondern auch wertvoll ist,  

besonders wenn der Profisportler diszipliniert ist! 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Schulsport 

 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Seit meiner Kindheit treibe ich drei Mal pro Woche Sport, weil ich sehr aktiv bin 

und mich für Sport interessiere. 

Als ich ein Kind war, habe ich in der Schule Sport gemacht. 



In meiner Schule gab es Ernährungspläne, Trainingspläne, Geräte und mehr. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Sport eine wichtige Rolle spielt. 

Deshalb haben viele Schulen Sportgeräte, mit denen die Schüler nicht nur 

Muskeln aufbauen, sondern auch Stress abbauen können. 

 

Auf der einen Seite ist der Sport sehr wichtig für die Entwicklung der Schüler. 

 Zusätzlich gibt  der Sport ihnen  die Möglichkeit, mit anderen in Kontakt zu 

bleiben.  

 

Auf der anderen Seite kann es ungesund sein, wenn Schüler übertreiben. 

Außerdem haben sie nach dem Sportunterricht oft keine Energie mehr und sind 

erschöpft. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Sport in der Schule sowohl großartig 

als auch unterhaltsam ist, 

weil in der Schule nicht nur die Schulnoten wichtig sind, sondern auch der Sport! 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Extrem Sport 

 

 

 



Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit. 

 

Seit drei Jahren mache ich Extremsport, wie Surfen oder Eisfahren, in einer 

kleinen Gruppe.  

Und Ich interessiere mich sehr dafür, da ich mutig bin und gerne Neues 

ausprobiere. Jetzt bin ich sehr zufrieden damit, aber am Anfang war es für mich 

schwer.  

 

In meinem Heimatland ist Sport sehr beliebt, und viele interessieren sich für 

Extremsport. 

Besonders Jugendliche probieren gerne Sportarten wie Bungee-Jumping oder 

Klettern aus. jedoch bleibt Fußball 

 die beliebteste Sportart.  

 

 

 

Auf der einen Seite bringt Extremsport viel Zufriedenheit und stärkt das 

Selbstbewusstsein. 

Während man Extremsport macht, ist das Freiheitsgefühl wunderbar.  

 

Auf der anderen Seite kann Extremsport gefährlich sein. 

Eltern sorgen sich oft, weil die Verletzungsgefahr größer ist als bei anderen 

Sportarten.  

Darüber hinaus ist man nach dem Sport oft erschöpft.  



 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Extremsport spannend, aber 

manchmal gefährlich ist. 

 jedoch kann man Unfälle vermeiden, indem man vorsichtig trainiert und auf 

Sicherheit achtet. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Haushalt 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit  gemacht.  

Ich helfe meiner Mutter bei dem Haushalt . Obwohl ich wenig Zeit habe, bügle ich 

immer.  

Ich hasse es, die Fenster zu putzen, aber ich spüle lieber das Geschirr. 

 

Allerdings hilft mein Bruder leider nicht im Haushalt, was manchmal anstrengend 

ist, weil die Arbeit dadurch ungleich verteilt ist. 

 

 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Frauen den Haushalt selbst 

erledigen. Nachdem berufstätige Frauen nach Hause kommen, beginnen sie mit 

der Hausarbeit. 



 Männer, die fair und aufmerksam sind, helfen ihren Frauen im Haushalt. 

 

 

 

Auf der einen Seite ist es sehr positiv, wenn Männer im Haushalt helfen. Wenn 

alle Aufgaben geteilt werden, bleibt mehr Zeit für die Familie und für Freizeit. 

Außerdem zeigt es Respekt und unterstützt die Gleichberechtigung in der 

Partnerschaft. 

 

. 

 

Auf der anderen Seite haben manche Männer vielleicht weniger Erfahrung mit 

bestimmten Aufgaben, was Zeit und Geduld erfordert. Manchmal sind sie auch 

durch lange Arbeitszeiten stark belastet und fühlen sich müde, was das 

Engagement im Haushalt erschweren kann. 

 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass jeder in der Familie helfen muss.  

Daher können Die Eltern  einen Plan für den Haushalt erstellen. 

 

Zum Beispiel: 

 

Der Vater bringt den Müll raus und bügelt die Blusen und Hemden. 



Die Mutter wäscht die schmutzige Wäsche in der Waschmaschine. 

Die Kinder müssen ihre Zimmer aufräumen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Reise Büro oder Online Buchen 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich Erfahrungen damit gemacht.  

Letztes Jahr bin ich in die Türkei geflogen. Ich dachte, ich kann alles selbst 

organisieren, ohne ein Reisebüro.  

Also habe ich nur einen einfachen Flug gebucht, aber ich habe den Rückflug 

vergessen und musste dafür mehr bezahlen. 

 

 

 

 

In meinem Heimatland ist üblich, dass viele Menschen glauben , dass Die 

Reisebüros helfen, alle Details zu organisieren, wie Flüge und Hotels. Viele 

Menschen in Syrien fühlen sich sicherer, wenn sie Experten um Hilfe bitten, 

anstatt selbst zu buchen. Das ist besonders in großen Städten wie Damaskus sehr 

verbreitet. 

 

 

 



Auf der einen Seite ist es sehr praktisch, wenn man ein Reisebüro benutzt. Die 

Experten im Reisebüro kümmern sich um alle Details wie Flüge, Hotels und 

Ausflüge. 

Jedoch ist es vorteilhaft, online zu buchen, weil es günstiger ist. Zusätzlich kann 

man viele Angebote vergleichen und die Reise nach seinen Wünschen planen. 

 

 

Auf der einen Seite kostet Reisebüro  manchmal viel Geld, und das ist negativ.  

Aber wenn man allein bucht, erfordert das zu viel Zeit und Mühe.  

 

 

  

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, , dass Reisebüros manchmal hilfreich 

sind, besonders für Menschen, die wenig Erfahrung haben oder sicherstellen 

möchten, dass alles gut organisiert ist. Aber wenn man gut vorbereitet ist, kann 

man auch selbst online buchen und Geld sparen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Musik zu Hause oder Konzert 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht.  



Musik hören ist eines meiner liebsten Hobbys, deshalb gehe ich jedes Jahr zu 

einem Konzert. 

Obwohl ich Musik oft zu Hause höre, genieße ich es, die Musik live auf einem 

Konzert zu erleben. 

 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Musik eine große Rolle spielt. 

Die Menschen genießen die Atmosphäre bei Musik-Konzerten. 

Im September finden Musikkonzerte in großen Städten wie Damaskus und Latakia 

statt. Bei diesen Konzerten bekommen Schüler und Studenten ermäßigte 

Eintrittskarten. 

Allerdings hören manche Menschen lieber zu Hause Musik, anstatt ins Konzert zu 

gehen, weil sie Lärm nicht mögen. 

 

 

Auf der einen Seite ist es wunderbar, mit Freunden zu tanzen und Musik zu hören. 

Die Menschen, die zu Musikkonzerten gehen, sind sehr lebendig, und es ist schön, 

diese Menschen zu kennen. 

Jedoch ist es günstiger, wenn man zu Hause Musik hört. 

In der heutigen Zeit ist alles im Internet verfügbar. Man kann nicht nur Musik 

hören, sondern auch Live-Konzerte ansehen. Deshalb braucht man keine 

Eintrittskarten mehr! 

 

 



Auf der anderen Seite ist es ein bisschen langweilig, allein zu Hause Musik zu 

hören.  

Was Konzerte angeht,  

erfordert sie  viel Zeit und sind manchmal kostspielig.  

 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Musik sehr wichtig ist, um Stress 

abzubauen. 

Egal, welche Art von Musik man hört oder wo man Musik hört – zu Hause oder im 

Konzert – Musik hören ist eine großartige Möglichkeit, sich zu entspannen und 

Spaß zu haben. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Musik am Alltag  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht.  

 

Musik hören ist eines meiner liebsten Hobbys.  

Tatsächlich  höre ich Musik fast überall: in meiner Praxis, zu Hause, im Auto oder 

unterwegs mit meinem Handy, da ich mir Musik aus dem Internet 

heruntergeladen habe. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Musik eine große Rolle spielt. 



 Zusätzlich ist Musik hören 

 eine sehr beliebte Freizeitbeschäftigung für viele Menschen in Syrien.  

Zudem gibt  es viele Arten von Musik, wie Pop, Rock oder Klassik. Hip-Hop ist 

besonders bei Jugendlichen populär. 

 

Auf der einen Seite kann das Hören von Musik helfen, Stress abzubauen und sich 

zu entspannen. 

Ein weiterer Vorteil von Musik ist, dass sie die Stimmung verbessern und 

Menschen motivieren kann.  

 

Auf der anderen Seite mögen 

Manche Menschen  es nicht, wenn Musik laut gespielt wird, besonders in ruhigen 

Umgebungen. Außerdem kann es manchmal schwierig sein, sich zu konzentrieren, 

wenn man Musik hört, besonders  beim Lernen. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Musik hören nicht nur wunderbar 

als auch unterhaltsam ist.  

Während ich arbeite, höre ich oft klassische Musik, die mir wahnsinnig gut gefällt. 

 

Egal, welche Art von Musik man hört, Musik hören ist eine großartige Möglichkeit, 

sich zu entspannen und Spaß zu haben. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Musik Instrument 



 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht.  

 

Seit meiner Kindheit spiele ich Klavier, da ich mich für Musik interessiere. 

Als Kind war das Klavierspielen eines meiner liebsten Hobbys. 

 

In meinem Heimatland lernen viele Kinder ein Musikinstrument, wie Klavier, 

Gitarre oder Geige, weil die Eltern glauben, dass durch das Erlernen eines 

Instruments das Gehirn trainiert wird. 

Deshalb beginnt der Musikunterricht in der Schule oft schon früh.  

Zusätzlich gibt es  

In großen Städten wie Damaskus  auch viele Musikinstitute. 

 

Auf der einen Seite ist es gut, wenn Kinder ein Musikinstrument lernen, werden 

sie dadurch geduldiger und ordentlicher.  

Außerdem können Kinder im Musikinstitut neue Freunde finden. 

 

Auf der anderen Seite ist es kostspielig 

, ein Musikinstrument zu lernen, weil der Unterricht oft viel kostet. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass es viel Zeit erfordert , ein Musikinstrument gut zu 

lernen. 

Daneben müssen 



Kinder  regelmäßig üben, was sie manchmal von anderen Aktivitäten abhalten 

kann. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung , dass das Erlernen eines 

Musikinstruments besonders für Kinder nicht nur wunderbar sondern auch 

großartig ist.  

Egal, welches Instrument sie lernen, Musik machen hilft, sich zu entspannen und 

Spaß zu haben. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Arbeit macht uns krank? 

Ist die Arbeit wichtiger als leben? 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich  Erfahrungen damit  gemacht. 

Als Zahnärztin arbeite ich fünf Tage pro Woche von 9 bis 19 Uhr. 

Obwohl ich körperlich fit bin, fühle ich mich manchmal müde. Für diese Arbeit 

brauche ich viel Energie, deshalb treibe ich zweimal pro Woche Sport und ernähre 

mich sehr gesund. 

 

2. Situation in meinem Heimatland 

 

In meinem Heimatland arbeiten viele Menschen hart, um die Miete und 

Lebensmittel zu bezahlen, da das Leben in Syrien sehr kostspielig ist. 



Deshalb sind sie oft nicht nur ernst, sondern auch nervös. Besonders in großen 

Städten wie Damaskus hat man kaum Zeit, sich zu erholen. 

 

3. Vor- und Nachteile 

 

Auf der einen Seite ist es positiv: Wenn man viel arbeitet, verdient man auch 

mehr Geld. 

Daneben wird man durch die Arbeit   sowohl geduldiger als auch ordentlicher. 

 

Auf der anderen Seite ist es wichtig, Sport zu treiben und das Leben zu genießen. 

Aber wenn man viel arbeitet, hat man oft keine Energie und keine Zeit mehr. 

Zusätzlich , wenn man sich zu sehr um die Arbeit bemüht, verliert man die 

Nerven. Und das ist gefährlich, weil die Gesundheit am allerwichtigsten ist. 

 

4. Zusammenfassung und Meinung 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Arbeit und berufliche Entwicklung 

sehr wichtig sind. 

Jedoch muss man  ab und zu eine Pause machen, weil unsere Gesundheit das 

Wichtigste ist. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Kinder oder Karriere 



 

Ehrlich gesagt habe ich keine Erfahrung damit, weil ich ledig bin. 

Als leidenschaftliche Zahnärztin  habe ich  große Pläne und möchte Karriere 

machen. Obwohl meine Mutter eine erfolgreiche Zahnärztin war, hat sie sich 

entschieden, ihren Beruf zu verlassen, um sich um uns zu kümmern.  

Tatsächlich wäre das für mich   unmöglich. 

 

2. Situation in meinem Heimatland 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Frauen ihren Beruf verlassen, um 

sich um die Kinder zu kümmern. 

jedoch ist das  

 Für Männer anders, da sie sich weniger mit den Kindern beschäftigen. 

 

3. Vor- und Nachteile 

 

Auf der einen Seite hat es Vorteile : 

 Wer viel arbeitet, verdient auch mehr Geld.  

Zusätzlich wird man  

durch die Arbeit  sowohl geduldiger als auch ordentlicher.  

Aber Wenn Eltern ein Kind bekommen, werden sie gefühlvoller, und viele Leute 

glauben, dass diese Gefühle am allerwichtigsten sind. 

 



 

Auf der anderen Seite brauchen Kinder  viel Aufmerksamkeit. wenn Eltern auf ihre 

Kinder Rücksicht nehmen, können sie oft nicht in den Urlaub fahren. 

Jedoch haben Leute, die viel arbeiten, oft keine Energie und keine Zeit  – nur 

mehr Geld. Daher werden sie weder zufrieden noch glücklich.  

  

 

4. Zusammenfassung und Meinung 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Arbeit und berufliche Entwicklung 

nicht nur wichtig sondern auch wunderbar sind.  

Eigentlich möchte ich meinen Beruf auf keinen Fall verlassen, da ich beruflich sehr 

erfolgreich bin. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Berufliche Eltern 

  

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht  

Als ich ein Kind war, habe ich die beste Zeit im Kindergarten verbracht, weil meine 

Eltern arbeiten mussten. 

Obwohl ich viele Kinder kennengelernt und viel gelacht habe, habe ich meine 

Eltern immer vermisst. 

 

2. Situation in meinem Heimatland 



 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Eltern arbeiten gehen und eine 

Betreuung für ihre Kinder brauchen.  

in Syrien  gibt es  verschiedene Angebote, wie eine Kinderkrippe oder einen 

Kindergarten. Dort betreuen Erzieher die Kinder in Gruppen.  

 

3. Vor- und Nachteile 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn die Eltern hart arbeiten, da sie dann viel 

Geld verdienen. Daher können die Kinder in die besten Schulen und Universitäten 

gehen.  

Zusätzlich lernen Kinder so früh, unabhängig zu sein.  

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass die Eltern weniger Erinnerungen mit 

ihren Kindern haben. 

Daneben ist es schwer für die Kinder , ihre Eltern zu vermissen, weil Kinder sehr 

gefühlvoll sind. 

 

4. Zusammenfassung und Meinung 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Arbeit und berufliche Entwicklung 

nicht nur wichtig sondern auch wunderbar sind 

Jedoch sind die Familienbeziehungen  am allerwichtigsten. Deshalb sollten Eltern 

hart arbeiten, aber sie müssen auch Rücksicht auf ihre Kinder nehmen. 



 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Soll jeder/ Fremdsprachen lernen 

 

 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, habe ich viele Fremdsprachen gelernt, wie Englisch, 

Französisch und Türkisch, weil das Lernen von Sprachen eines meiner liebsten 

Hobbys ist. 

Meine Lieblingssprache ist Englisch, da sie sehr wichtig für mein Studium an der 

Universität ist.  

Zudem  spreche ich Englisch fast ohne Fehler. 

 Aber Jetzt lerne ich Deutsch, und ich bin sehr zufrieden damit. 

 

2. Situation in meinem Heimatland 

 

In meinem Heimatland lernen viele Kinder eine Fremdsprache, wie Englisch oder 

Deutsch, weil die Eltern glauben, dass das Erlernen einer Sprache das Gehirn 

trainiert. Deshalb beginnt der Fremdsprachenunterricht in der Schule oft schon 

früh. 

Daneben gibt es  

In großen Städten wie Damaskus  auch Kurse für Anfänger und Fortgeschrittene. 



 

3. Vor- und Nachteile 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man mit mehreren Fremdsprachen gute 

Aussichten im Beruf hat. Außerdem lernt man durch eine andere Sprache auch 

viel über eine andere Kultur. 

 

Auf der anderen Seite ist es kompliziert, wenn mehrere Sprachen gesprochen 

werden.  Zusätzlich erfordert Fremdsprachenlernen 

 nicht nur viel Zeit, sondern auch viel Geld, weil die Kurse oft kostspielig sind. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Lernen von Fremdsprachen sehr 

wichtig für die berufliche Entwicklung ist. Auch im Alltag ist es hilfreich, andere 

Kulturen besser zu verstehen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Fernsehen oder Kino  

 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, durfte ich abends nur eine Stunde fernsehen.  

Jedoch  sehe ich heute nach der Arbeit oft fern, um mich zu entspannen. 



Allerdings gehe ich ganz selten ins Kino. 

 

2. Situation in meinem Heimatland 

 

In meinem Heimatland gibt es kaum Kinos, besonders in den kleinen Städten. 

Zudem haben viele Menschen nach der Arbeit keine Energie mehr, um 

auszugehen. Deshalb bevorzugen sie es, zu Hause zu bleiben und fernzusehen. 

 

3. Vor- und Nachteile 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man sich beim Fernsehen gut entspannen 

kann, ohne das Haus zu verlassen.  

Zusätzlich kann man  jederzeit eine Sendung auswählen und muss dafür nicht viel 

Geld ausgeben. 

Jedoch bietet das Kino ein besonderes Erlebnis, das man zu Hause nicht hat. 

 

Auf der anderen Seite sind Tv Programme ein bisschen langweilig.  

Aber die Eintrittskarten des Kinos sind manchmal kostspielig.  

 

4. Zusammenfassung und Meinung 

 



Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Fernsehen und Kino beide ihre 

Vorteile haben. Für mich persönlich ist das Fernsehen praktischer, aber ab und zu 

kann ein Kinobesuch eine schöne Abwechslung sein. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Haustiere 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, hatte ich eine Katze, die für  ihre elegante Erscheinung 

bekannt war. Kleine Katzen erinnern mich noch heute an meine eigene Katze. 

 

2. Situation in meinem Heimatland 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen Haustiere haben. 

Zusätzlich bevorzugen 

Die Kinder Hunde, aber die Mütter bevorzugen oft Katzen, weil diese gut alleine 

zu Hause bleiben können, wenn die Besitzer arbeiten oder nicht zu Hause sind. 

Außerdem gibt es  

In großen Städten wie Damaskus viele Parks, in denen man spazieren gehen und 

sein Haustier mitnehmen kann. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn man auf seine Haustiere Rücksicht nimmt, 

wird man gefühlvoller.  



Und Kinder, die Haustiere haben, lernen, Verantwortung zu übernehmen. 

 

Auf der anderen Seite kann es gefährlich sein, wenn jemand eine Allergie hat, zum 

Beispiel gegen Katzenhaare. 

Außerdem haben 

Viele Gäste  Angst vor Haustieren.  

Zudem erfordern Haustiere nicht nur viel Zeit, sondern auch Geld. 

Daneben benötigen sie gute Pflege und regelmäßige Fütterung. 

 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Haustiere zu haben sowohl großartig 

als auch wunderbar ist.  

Ich  kann mir nicht meine Kindheit ohne meine Katze  vorstellen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Soziale Netzwerk 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

 

Seit 9 Jahren benutze ich Facebook und Instagram.  



Obwohl ich mit dem sozialen Netzwerk in Kontakt mit meinen Freunden bleibe, 

langweile ich mich  sehr wenn ich Facebook benutze. 

 

 

In meinem Heimatland, benutzen viele Jugendliche soziale Netzwerke, um ihre 

Meinungen zu teilen.  

Auch viele Eltern verwenden soziale Netzwerke, um mit ihren Töchtern und 

Söhnen in Kontakt zu bleiben, die im Ausland leben oder studieren. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, 

 dass man schnell die neuesten Nachrichten sehen kann. Außerdem können 

Menschen miteinander sprechen, egal wo sie sich befinden.  

Ein weiterer Vorteil ist, dass man über soziale Netzwerke auch 

Arbeitsmöglichkeiten finden kann.  

 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass viele Menschen ihre Arbeit oder 

wichtigen Aufgaben aufschieben, da sie viel Zeit damit verbringen. 

Zusätzlich kann es zu einer Sucht werden, bei der Menschen immer wieder ihre 

Profile checken. Deshalb wirkt sich die Nutzung sozialer Netzwerke negativ auf die 

Gesundheit aus. 

 

 

 



 

Zusammenfassend denke ich, dass soziale Netzwerke wichtig sind, um in Kontakt 

zu bleiben und Informationen zu erhalten. Jedoch soll man die Nutzung 

kontrollieren, um negative Auswirkungen auf Gesundheit und Produktivität zu 

vermeiden. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Einkaufen im Internet oder im Einkaufszentrum. 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich  Erfahrungen mit beidem gemacht. 

 

Letztes Jahr wollte ich ein Kleid für meinen Geburtstag kaufen und dachte, warum 

nicht online? Ich habe versehentlich auf zwei Tasten gedrückt und zwei Kleider 

bestellt – und musste dafür mehr bezahlen. Nach diesem Fehler gehe ich jetzt 

lieber direkt ins Einkaufszentrum. 

 

 

In meinem Heimatland bevorzugen viele Menschen das Einkaufen im 

Einkaufszentrum. Sie fühlen sich sicherer, wenn sie die Sachen vor dem Kauf 

sehen können, anstatt nur auf Bilder zu vertrauen. 

 

 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, 



wenn man nicht unbedingt etwas kaufen möchte, gibt es immer etwas zu sehen. 

Wenn man mit Freunden unterwegs ist, macht es Spaß – besonders, weil es Cafés 

und Eisdielen gibt. 

Jedoch ist Einkaufen im Internet bequemer. Man kann in kurzer Zeit Lebensmittel, 

Kleidung und Haushaltswaren bestellen und bekommt oft Rabatte auf  die 

bekannten Seiten wie Shein oder Namshi. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn man hat Keine Energie , im 

Einkaufszentrum zu gehen. 

Was kaufen im Internet angeht,  

 Wird  das falsche Produkt manchmal geschickt.  

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Einkaufen im Internet einfacher ist 

als im Einkaufszentrum. Da ich aber altmodisch bin, finde ich das Einkaufen im 

Einkaufszentrum großartig. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Fremdsprache in Kindergärten 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

 



Als ich ein Kind war, habe ich Englisch und ein bisschen Französisch im 

Kindergarten gelernt, weil mein Kindergarten international war. Deshalb spreche 

ich jetzt Englisch fast ohne Fehler. 

 

 

In meinem Heimatland lernen viele Kinder im Kindergarten eine Fremdsprache, 

wie Englisch, weil die Eltern glauben, dass das Erlernen einer Sprache das Gehirn 

trainiert. Daher beginnt der Fremdsprachenunterricht im Kindergarten oft schon 

früh. 

 

 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn Kinder im Kindergarten eine Fremdsprache 

lernen, weil sowohl  geduldiger als auch ordentlicher werden. Zusätzlich bekommt 

das Kind durch eine andere Sprache auch das Wissen über eine andere Kultur. 

 

Auf der anderen Seite kann es schwierig sein, wenn das Kind im Kindergarten eine 

Fremdsprache lernt. Das Erlernen einer Sprache erfordert viel Zeit, daneben muss 

das Kind  auch spielen und nicht nur studieren. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Erlernen von Fremdsprachen 

nicht wichtig sondern auch wunderbar für die kindliche Entwicklung ist. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 



Sollen die Eltern bistimmen?? 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine guten Erfahrungen damit gemacht. 

Meine Eltern haben mir nicht erlaubt, meine Kleidung selbst auszuwählen, weil 

sie ziemlich streng waren. 

 

In meinem Heimatland spielt dieses Thema eine große Rolle. 

Daneben wählen viele Eltern  die Kleidung für ihre Kinder aus, da sie sich Sorgen 

machen, besonders in großen Städten. 

 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn die Eltern bestimmen, was ihre Kinder 

tragen. Sie können Geld sparen, weil Kinder manchmal teurere Sachen 

auswählen.  

Jedoch ist es wichtig , wenn die Kinder selbst entscheiden, was sie tragen, werden 

sie sowohl selbstbewusst als auch vernünftig.  

 

Auf der anderen Seite ist es negativ , dass Kinder sich manchmal weniger wohl 

fühlen, wenn sie Kleidung tragen müssen, die sie nicht mögen. 

Aber  viele Kinder sind stur und möchten im Sommer eine Mütze tragen, statt 

einen Hut zu nehmen. In dieser Situation ist es besser, wenn die Eltern die 

Entscheidung treffen.  

 



Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die Eltern nicht immer entscheiden 

müssen Zusätzlich sollten sie die Kinder unterstützen.  

Tatsächlich ist das eine wichtige Fähigkeit für die Zukunft, die Kindern hilft, 

unabhängig zu werden und kluge Entscheidungen zu treffen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Taschengeld 

 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein sparsames Kind war, habe ich das Taschengeld, das ich bekommen 

habe, gespart. 

Manchmal habe ich mir eine Puppe mit meinem Taschengeld gekauft. 

 

In meinem Heimatland entscheiden meistens die Kinder selbst, was sie mit ihrem 

Taschengeld machen. 

Die Eltern in Syrien, die sehr großzügig sind, geben ihren Kindern genug 

Taschengeld. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn die Kinder selbst entscheiden, was sie mit 

ihrem Taschengeld machen.  

Zusätzlich werden sie sowohl selbstbewusst als auch vernünftig. 



Wenn die Eltern ihre Kinder bei der Entscheidung unterstützen, stärkt das die 

Familienbeziehungen. 

 

Auf der anderen Seite gibt es Nachteile. Zum Beispiel könnten Kinder ihr ganzes 

Taschengeld schnell ausgeben und dann von ihren Eltern erwarten, dass sie ihnen 

mehr geben. Dadurch könnten die Kinder weniger Verantwortung lernen und 

nicht verstehen, dass Geld begrenzt ist. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die Eltern nicht immer entscheiden 

müssen Zusätzlich sollten sie die Kinder unterstützen.  

Tatsächlich ist das eine wichtige Fähigkeit für die Zukunft, die Kindern hilft, 

unabhängig zu werden und kluge Entscheidungen zu treffen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Brauchen Kinder Handy? 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht. Als ich ein 

Kind war, gab es kaum Handys. Aber mein Cousin, der 8 Jahre alt ist, hat ein 

Handy. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

 



In meinem Heimatland gehen viele Eltern arbeiten und möchten deshalb mit 

ihren Kindern in Kontakt bleiben. Außerdem laden viele Kinder Handyspiele 

herunter, was eine sehr beliebte Freizeitbeschäftigung für viele Kinder in Syrien 

ist. 

 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn das Kind mit dem Handy eine 

Fremdsprache lernt. Zusätzlich können die Kinder mit ihren Eltern, die sehr lange 

arbeiten, in Kontakt bleiben. So machen sich die Eltern weniger Sorgen. 

 

Auf der anderen Seite ist es gefährlich, wenn das Kind sein Handy jeden Tag 

benutzt. In dieser Situation kann das Handy den Augen des Kindes schaden. 

Zudem können Handysaußerdem die kindliche Entwicklung gefährden, weil die 

Kinder nicht mehr konzentrieren können.  

 

Meinung 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Kinder mehr spielen und Sport 

treiben sollten, als Handys zu benutzen.  Tatsächlich dürfen Kinder  nur für eine 

bestimmte Zeit das Handy benutzen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Getrennte Schulen 

 

 



Als ich in der Grundschule war, habe ich in einer gemischten Schule gelernt, wo 

ich meinen besten Freund Adam kennengelernt habe. 

Jedoch mussten wir uns trennen, als ich auf ein Gymnasium nur für Mädchen 

gegangen bin. 

 

In meinem Heimatland gibt es nur wenige getrennte Schulen. 

Zusätzlich bevorzugen die meisten Menschen gemischte Schulen, in denen die 

Lehrer nicht so streng sind wie in getrennten Schulen. 

Außerdem bieten getrennte Schulen in Syrien, besonders die Schulen für 

Mädchen, oft keine sportlichen Aktivitäten an. 

 

Auf der einen Seite ist das Studium in einer gemischten Schule sehr wichtig für die 

Entwicklung der Kommunikationsfähigkeiten. 

Daneben verliert man diese Fähigkeiten oft in getrennten Schulen. 

 

Auf der anderen Seite kann es negativ sein, wenn Jungen und Mädchen 

zusammen lernen. 

Das könnte zu Romanzen führen, und dadurch können sie sich beim Lernen nicht 

konzentrieren. 

Daher können sich die Schüler in getrennten Schulen oft besser auf das Lernen 

konzentrieren. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass der Kontakt mit dem anderen 

Geschlecht sehr wichtig ist, um selbstbewusst zu werden. 

Tatsächlich arbeiten wir später sowieso zusammen. 



Ich kann nicht verstehen, warum wir in getrennten Schulen lernen müssen! 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Neue / gebrauchte Waren  

 

 

Ehrlich gesagt habe ich 

 persönlich gute Erfahrungen mit beidem gemacht. 

Obwohl ich nur neue Klamotten kaufe, kaufe ich meine Elektrogeräte immer 

gebraucht. 

Zudem gehe ich manchmal mit meiner Freundin auf den Flohmarkt. Auch wenn 

ich nicht unbedingt etwas kaufen möchte, gibt es dort immer etwas zu sehen. 

 

In meinem Heimatland gibt es Menschen, die neue Sachen bevorzugen, aber die 

meisten suchen gebrauchte Sachen. 

Deshalb gibt es in großen Städten wie Damaskus verschiedene Flohmärkte, zum 

Beispiel einen Kleiderflohmarkt, wo man alle erdenklichen Bekleidungsartikel für 

Jung und Alt finden kann. 

Es gibt auch in Latakia einen Baby-Flohmarkt, auf dem die Eltern von Teddybären 

bis Kinderwagen alles finden können. 

 

Auf der einen Seite kann man auf Flohmärkten nicht nur Sachen in gutem 

Zustand, sondern auch günstige Preise finden. 



Jedoch, wenn man mehr auf die Qualität achtet, ist es besser, neue Sachen zu 

kaufen. 

 

Auf der anderen Seite sind gebrauchte Klamotten ein bisschen altmodisch. 

Was die neuen Sachen angeht, sind sie oft sehr kostspielig. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass gebrauchte Sachen sehr hilfreich 

sind, um Geld zu sparen. 

Daneben kann man manchmal neue Sachen kaufen, besonders neue Klamotten, 

um mit der Mode zu gehen. 

Tatsächlich sollte man selbst die Entscheidung treffen, ob man neue oder 

gebrauchte Waren kaufen möchte. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Autofrei Stadtzentrum  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht, 

weil es in der Stadt, in der ich wohne, immer Autos, Busse und viel Lärm gibt. 

 

In meinem Heimatland fahren die meisten Menschen mit Autos oder öffentlichen 

Verkehrsmitteln zur Arbeit oder zur Universität. 

Wenn man ins Stadtzentrum gehen möchte, steht man manchmal im Stau. 

In Syrien gibt es keine Stadt mit einem autofreien Zentrum. 



Seit zwei Monaten organisieren einige junge Leute, die im Umweltverein arbeiten, 

einen autofreien Tag in Damaskus, der im nächsten Februar stattfinden wird. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass ein Stadtzentrum ohne Autos die 

Umweltverschmutzung reduziert. 

Zusätzlich ist es ruhiger, wenn keine Autohupen und kein Lärm zu hören sind. 

 

Auf der anderen Seite ist es schwierig, ohne Autos zu fahren, besonders im 

Notfall, da man in dieser Situation ein Auto braucht. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass Menschen viel Zeit auf dem Weg zur Arbeit 

verbringen. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Stadtzentrum ohne Autos eine 

sehr gute Möglichkeit ist, die Umwelt zu schonen. 

Obwohl ich das großartig finde, kann ich nicht ohne mein Auto leben. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Sprachkurs im Ausland  

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht. 

Aber mein Vater hat. 

 Tatsächlich wollte er Deutsch lernen, deshalb ist er nach Deutschland geflogen 

und hat sich für einen Sprachkurs angemeldet. 



Er erzählte mir, dass diese Erfahrung ihm nicht nur beim Deutschlernen, sondern 

auch beim Kennenlernen der deutschen Kultur sehr geholfen hat. 

 

In meinem Heimatland glauben viele Menschen, dass ein Sprachkurs im Ausland 

besser ist, da man mit Muttersprachlern spricht. 

Daher reisen viele Leute ins Ausland, um eine neue Sprache zu lernen. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn man eine Fremdsprache mit 

Muttersprachlern spricht, 

was sehr wichtig ist, nicht nur für die sprachliche Entwicklung, sondern auch für 

die Aussprache. 

Zusätzlich kann man viele Menschen kennenlernen. 

 

Auf der anderen Seite sind Sprachkurse im Ausland kostspielig. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass man Heimweh bekommen kann, zudem vermisst 

man die Familie und Freunde. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Sprachkurs im Ausland sehr 

wichtig für die sprachliche Entwicklung ist. 

Wenn man im Ausland bleiben möchte, hilft der Sprachkurs, sich besser zu 

integrieren. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Glauben information im Internet?  



 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als Zahnärztin verwende ich das Internet, um mein Wissen stets auf dem 

neuesten Stand zu halten. 

Aber ich benutze nur vertrauenswürdige Seiten, wie die bekannte Seite PubMed 

zum Beispiel. 

 

In meinem Heimatland ist die Nutzung des Internets sehr verbreitet, besonders in 

großen Städten wie Damaskus. 

Aber viele Menschen, die Facebook verwenden, glauben Gerüchten, besonders 

während des Erdbebens, das die Türkei und Syrien erschüttert hat. Die Menschen 

haben sich Sorgen gemacht, weil sie falsche Nachrichten im Internet gelesen 

haben. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man über alle wissenschaftlichen Themen 

lesen kann. 

Zusätzlich sind die Informationen im Internet kostenlos. 

 

Auf der anderen Seite gibt es viele falsche Informationen im Internet. 

Ein weiterer Nachteil ist die Gefahr von Datenmissbrauch. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Internet sowohl hilfreich als 

auch eine wunderbare Möglichkeit ist, Informationen zu finden. 



Jedoch sollte man vorsichtig sein und nur zuverlässige Websites verwenden. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Computer und Beruf Chancen  

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Seit zwei Jahren habe ich an vielen Computerkursen teilgenommen, die mir in 

meiner beruflichen Entwicklung helfen. 

In einem Bewerbungsgespräch fühle ich mich selbstbewusst, weil ich viele 

Computerkenntnisse habe. 

 

In meinem Heimatland spielen Computer eine wichtige Rolle im Berufsleben. 

In Syrien fragen die Arbeitgeber im Vorstellungsgespräch nach den 

Computerkenntnissen, die sehr wichtig im Lebenslauf sind. 

 

Auf der einen Seite hat man mit Computerkenntnissen gute Aussichten im Beruf. 

Außerdem kann man zu Hause arbeiten, was sowohl einfach als auch bequem ist. 

 

Auf der anderen Seite ist es schwierig, die Nutzung von Computern zu lernen, 

besonders für ältere Menschen. 

Wenn die Arbeitgeber Computerkenntnisse erfordern, können ältere Menschen 

keinen Job finden, zudem werden sie arbeitslos. 



Darüber hinaus sind die Computerkurse kostspielig. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Computerkenntnisse sehr wichtig 

für die berufliche Entwicklung sind. 

Je mehr Computerkenntnisse man hat, desto besser arbeitet man. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Rauchen verboten  

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht. 

Weil alle in unserer Familie Nichtraucher sind, bevorzugen wir nur Restaurants 

mit Nichtraucherbereich. 

 

In meinem Heimatland ist das Rauchen sehr verbreitet, besonders in großen 

Städten wie Damaskus. 

Trotzdem ist es verboten, in öffentlichen Verkehrsmitteln zu rauchen. Aber bei 

Restaurants und Kantinen ist es anders: Dort ist das Rauchen erlaubt, aber nur 

wenige haben einen Nichtraucherbereich, wo man die Atmosphäre ohne Rauch 

genießen kann. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass Rauchen verboten wird, weil es den 

Rauchern hilft, aufzuhören. 

Zusätzlich können die Raucher Geld sparen, weil Zigaretten kostspielig sind. 



 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn viele Restaurants weniger verdienen, 

weil viele Raucher in den Restaurants, besonders Wasserpfeife rauchen. 

Zudem wird die Zahl der Restaurantbesucher dadurch reduziert. 

Außerdem könnte es die Freiheit der Raucher einschränken. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Rauchen nicht nur den Lungen, 

sondern auch den Zähnen schaden kann. 

Tatsächlich finde ich es wichtig, das Rauchen an öffentlichen Orten zu verbieten, 

weil das Rauchen sowohl den Rauchern als auch den Passivrauchern schadet. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Auswanderung 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, ist meine Familie nach Jordanien gezogen, weil mein Vater 

dort gearbeitet hat. Aber fünf Jahre später sind wir nach Hause zurückgekommen. 

Zudem möchte ich nächstes Jahr nach Deutschland fahren, da ich dort 

weiterstudieren möchte. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen auswandern. Besonders 

in den letzten Jahren, während des Krieges, sind die Auswanderungsbewegungen 

gestiegen. Zudem wandern die meisten Leute heute für die Ausbildung oder das 

Studium in andere Länder aus. 



 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man im Ausland neue Freunde 

kennenlernen kann. Zusätzlich kann man bessere Arbeitsmöglichkeiten finden. 

 

Auf der anderen Seite ist es eine schwere Entscheidung, ins Ausland zu verreisen, 

weil man Heimweh bekommt. Zudem vermisst man nicht nur die Familie, sondern 

auch die Freunde. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass es für die berufliche Entwicklung 

sehr wichtig ist, ins Ausland zu gehen. Trotzdem ist die Auswanderung nicht 

einfach, und es ist mir sehr schwer gefallen, meine Heimat zu verlassen. Aber 

manchmal machen wir auch Dinge, die uns nicht ganz gefallen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Große Liebe im Internet 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht, weil ich die 

große Liebe weder im Internet noch in der realen Welt gefunden habe. Aber mein 

Freund Adam hat. Tatsächlich hat er seine Frau Lena im Internet kennengelernt. 

Zudem hat sich Adam in Lena verliebt. Daneben sind sie seit zwei Jahren 

verheiratet und unendlich glücklich. 

 

In meinem Heimatland finden viele Menschen die Liebe in der realen Welt, zum 

Beispiel im Studium oder in der Arbeit. Aber  Jugendliche melden sich auf Dating-

Plattformen an, um neue Leute kennenzulernen und vielleicht die große Liebe zu 

finden. 

 



Auf der einen Seite ist es positiv, dass es einfacher ist, im Internet mit anderen 

Menschen zu sprechen, weil man im Internet kein neues Outfit braucht und die 

Kosten für Getränke und Essen nicht bezahlen muss. Zusätzlich gibt es viele 

Dating-Plattformen, die den Menschen helfen, den besten Partner zu finden. 

Diese Plattformen sind kostenlos, daher ist es günstiger, im Internet die Liebe zu 

finden. 

 

Auf der anderen Seite ist es ein bisschen gefährlich, mit Fremden zu sprechen, 

weil sie etwas Falsches über ihr Leben sagen können. Ein weiterer Nachteil ist die 

Gefahr von Datenmissbrauch. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass man immer die große Liebe finden 

kann, egal ob im Internet oder in der realen Welt. Am allerwichtigsten ist, dass 

Menschen aus Liebe heiraten. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Gedruckte Bücher oder E-Books 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen mit beiden gemacht. 

Tatsächlich ist das Lesen von Büchern eines meiner liebsten Hobbys. Als ich ein 

Kind war, habe ich immer gedruckte Bücher gelesen. Jedoch habe ich letztes Jahr 

einen Computer gekauft und lade seitdem verschiedene E-Books herunter. 

 

In meinem Heimatland lesen viele Menschen, besonders die Senioren, Bücher auf 

traditionelle Weise. Aber bei den Jugendlichen ist das anders: Die meisten 

benutzen E-Books mehr als gedruckte Bücher. 



 

Auf der einen Seite sind gedruckte Bücher bis heute ein sehr beliebtes Geschenk. 

Jedoch sind E-Books sehr praktisch. Zudem kann man sie einfach herunterladen 

und überall lesen. 

 

Auf der anderen Seite können E-Books den Augen schaden. Deshalb sollte man 

darauf achten, wie viel Zeit man E-Books liest. Was gedruckte Bücher angeht, sind 

sie oft kostspielig. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass sowohl E-Books als auch gedruckte 

Bücher wertvoll und hilfreich sind. Zudem sollte jeder selbst entscheiden, welche 

Methode er bevorzugt 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Über Ausbildung und Studium 

 

Ehrlich gesagt habe ich keine Erfahrung damit, weil ich nie eine Ausbildung 

gemacht habe. 

Aber ein Freund von mir hat. Obwohl er einen sehr guten Studienabschluss 

gemacht hat, hat er sich entschieden, Friseur zu werden. Deshalb hat er eine 

Ausbildung gemacht, die 3 Jahre gedauert hat. 

 

In meinem Heimatland wählen die meisten Menschen nach dem Abitur, ob sie an 

der Universität oder an einem Institut weiterstudieren. Aber wer eine Ausbildung 



machen möchte, hat viele Möglichkeiten und kann direkt nach der Schule 

anfangen. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man mit einer guten Ausbildung viele 

berufliche Möglichkeiten hat. Zusätzlich ist eine Ausbildung eine gute Wahl für die 

Zukunft, da man genug Geld verdient. 

 

Auf der anderen Seite hat man mit einer Ausbildung weniger Flexibilität bei der 

Berufswahl. Zudem werden Ausbildungen in manchen Ländern nicht anerkannt. 

Im Vergleich zu einem Studium bietet eine Ausbildung in der Regel eine weniger 

umfassende theoretische Wissensbasis. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass eine Ausbildung nicht nur großartig, 

sondern auch wertvoll ist. Bevor man eine Ausbildung macht, kann man einen 

Test machen, um eine Antwort auf die Frage zu finden: Welcher Beruf passt zu 

mir? Danach weiß man besser, welche Stärken und Schwächen man hat und in 

welchem Job man erfolgreich sein könnte. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Hotel Mama 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. Tatsächlich 

wohne ich bis jetzt bei meinen Eltern, weil ich finanziell von ihnen abhängig bin. 

Trotzdem bin ich damit zufrieden. Zudem muss ich nicht viel machen, da meine 

Mutter kocht, bügelt und putzt. 

 



In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Mädchen bei ihren Eltern wohnen, 

bis sie heiraten. Zusätzlich ziehen viele Menschen nach der Schule für die 

Ausbildung oder das Studium in andere Städte oder sogar in andere Länder. Das 

ist die Situation in großen Städten wie Damaskus. Aber in kleinen Städten wie 

Latakia ist das etwas anders. Bis die Kinder finanziell unabhängig sind, sollen sie 

bei ihren Eltern wohnen. 

 

Auf der einen Seite stärkt das Wohnen bei den Eltern die Familienbeziehungen. 

Daneben kann man Geld sparen, weil man keine Miete bezahlen muss. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn junge Leute nicht lernen, ihr Leben 

allein zu organisieren. Ein weiterer Nachteil ist, dass die Eltern ihre Kinder immer 

kontrollieren können. Zum Beispiel kann man nicht zu spät nach Hause 

zurückkommen. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die Familienbeziehungen am 

allerwichtigsten sind. Außerdem sind die Eltern vernünftig und können immer ihre 

Kinder unterstützen. Eigentlich kann ich mir keine schönere Form des 

Familienlebens vorstellen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Feste Feiern 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 



Letztes Jahr haben wir den Heiligen Abend bei meiner Tante gefeiert. Außer 

einem kleinen Buffet gab es viele Geschenke. Daneben haben wir nicht nur viel 

gelacht, sondern auch viel Spaß gehabt. 

 

In meinem Heimatland werden viele Feste und Feiertage gefeiert, wie 

Weihnachten und Ostern. Außerdem organisieren die meisten Menschen die 

Feste sehr gut, besonders zu Weihnachten. Sie kaufen gerne Geschenke für das 

Fest. 

Am allerwichtigsten ist der Weihnachtsbaum, der mit bunten Kugeln und Sternen 

geschmückt wird. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man, wenn man ein Fest organisiert, Familie 

und Freunde einlädt. Zudem können sie zusammen tanzen und singen. 

Zusätzlich sind die Feste sehr wichtig, besonders für die Kinder, um glücklich zu 

sein, wenn sie kleine Geschenke bekommen. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass man, wenn man ein kleines Fest macht, 

noch viel dafür vorbereiten muss. Diese Vorbereitungen erfordern manchmal 

nicht nur viel Geld, sondern auch viel Zeit. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass man bei einem Fest sowohl Spaß 

haben als auch Erinnerungen sammeln kann. Darüber hinaus kann man auf 

unterschiedliche Art und Weise ein Fest feiern, und ich finde das großartig. 

„Man muss die Feste feiern, wie sie fallen“, sagt ein deutsches Sprichwort. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 



Computer in jedem Klassenzimmer 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. Als ich 

Schülerin war, hatte ich oft Informatik in einem PC-Raum in der Schule. 

Jedoch hatten wir keinen Computer in unseren eigenen Klassenzimmern. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Schulen in großen Städten wie 

Damaskus einen Computer mit einem großen Monitor in jedem Klassenzimmer 

haben. Trotzdem ist dieser Computer manchmal kaputt. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass Computer in Klassenzimmern sehr wichtig 

für die akademische Entwicklung sind, weil Videos den Unterricht gut begleiten 

und unterstützen können. 

Zusätzlich ist das Lernen mit Computern nicht nur einfacher, sondern auch 

schneller. 

 

Auf der anderen Seite sind Computer kostspielig. Zudem ist es nicht gesund, zu 

viel Zeit vor dem Computer zu verbringen, da sie den Augen schaden können. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Computer im Klassenzimmer sowohl 

hilfreich als auch wertvoll sind, besonders für den visuellen Typ, der alles sehen 

muss. Bilder und Farben helfen ihm, den Unterricht besser zu verstehen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Großeltern sind Lösung für berufstätige Eltern 



 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

 Als ich Kind war, habe ich die beste Zeit bei meinen Großeltern verbracht, weil 

meine Eltern arbeiten mussten.  

Tatsächlich waren 

Meine Großeltern  sowohl tolerant als auch herrlich. 

 

 

In meinem Heimatland gehen viele Eltern zur Arbeit und brauchen deshalb eine 

Betreuung für ihre Kinder. 

 In Syrien gibt es verschiedene Angebote, wie eine Kinderkrippe oder einen 

Kindergarten. Aber diese Lösungen sind sehr kostspielig 

, daher kümmern sich die Großeltern, wenn sie fit und gesund sind, oft um die 

Kinder. 

 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, wenn Kinder von ihren Großeltern lernen, da die 

Großeltern vernünftig und geduldig sind. Zusätzlich haben sie viel Erfahrung in der 

Erziehung. 

 

Auf der anderen Seite ist es schwierig, wenn die Großeltern nicht mehr gut gehen 

können und vielleicht einen Rollstuhl oder Gehstock brauchen. In dieser Situation 

können die Großeltern leider oft nicht helfen. 



 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die Großeltern, denen die Eltern 

vertrauen, die beste Lösung für berufstätige Eltern sind.  

Daneben werden die Kinder  die Erinnerungen an ihre Großeltern nie vergessen.  

Ich kann mir meine Kindheit ohne meine Großeltern nicht vorstellen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Computer für Kinder  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, hat mein Vater mir einen Computer geschenkt. Deshalb habe 

ich oft Computerspiele mit meinem Bruder gespielt, und wir hatten dabei viel 

Spaß. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland haben viele Kinder ihren eigenen Computer. Außerdem 

laden sie häufig Computerspiele herunter, was eine sehr beliebte 

Freizeitbeschäftigung für viele Kinder in Syrien ist. 

 

Vorteile 

Auf der einen Seite lernt ein Kind durch seinen eigenen Computer oft eine 

Fremdsprache. 



Zusätzlich können die Kinder in ihrer Freizeit Spaß haben. Mit einem Computer 

können sie einem langweiligen Tag entkommen. 

 

Nachteile 

Auf der anderen Seite ist es gefährlich, wenn ein Kind seinen Computer jeden Tag 

benutzt. In dieser Situation können die Augen des Kindes geschädigt werden. 

Computer können außerdem die kindliche Entwicklung gefährden. Die häufige 

Nutzung eines Computers führt oft zu Ablenkung und damit zu 

Konzentrationsproblemen. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Kinder mehr spielen und Sport 

treiben sollten, anstatt zu viel Zeit vor dem Computer zu verbringen. Kinder 

sollten den Computer nur für eine bestimmte Zeit nutzen dürfen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Computer Kenntnisse  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, hat mein Vater mir einen Computer gekauft. Deshalb habe 

ich schon sehr früh angefangen, Computerunterricht zu nehmen. Diese 

Kenntnisse haben mir in der Schule sehr geholfen. 

Seit zwei Jahren habe ich an vielen Computerkursen teilgenommen, die für meine 

berufliche Entwicklung sehr wichtig sind. 



In einem Bewerbungsgespräch fühle ich mich selbstbewusst, weil ich viele 

Computerkenntnisse habe. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland spielen Computer eine wichtige Rolle, nicht nur im Alltag, 

sondern auch im Berufsleben. 

Deshalb gibt es in großen Städten wie Damaskus Computerkurse für Anfänger und 

Fortgeschrittene. 

In Syrien fragen Arbeitgeber im Vorstellungsgespräch oft nach 

Computerkenntnissen, die sehr wichtig im Lebenslauf sind. 

 

Vorteile 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man mit Computerkenntnissen gute 

Berufsaussichten hat. Außerdem kann man durch diese Fähigkeiten von zu Hause 

arbeiten. 

 

Nachteile 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass Computerkurse nicht nur viel Zeit, 

sondern auch viel Geld erfordern. Zusätzlich kann die häufige Nutzung von 

Computern den Augen schaden. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Computerkenntnisse sehr wichtig 

für die berufliche Entwicklung sind. Auch im Alltag sind sie hilfreich. 

Je mehr Computerkenntnisse man hat, desto besser kann man arbeiten. 



 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Fernseher für Kinder  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen mit dem Fernsehen gemacht. 

Als ich ein Kind war, durfte ich abends nur eine Stunde fernsehen. Heute sehe ich 

oft nach der Arbeit fern, um mich zu entspannen. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland schauen viele Kinder Zeichentrickfilme, besonders nach 

der Schule. Das ist eine sehr beliebte Freizeitbeschäftigung für viele Kinder in 

Syrien. 

Jedoch verbringen sie oft mehrere Stunden vor dem Fernseher. 

 

Vorteile 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass Kinder durch das Fernsehen eine 

Fremdsprache lernen können. Außerdem können sie in ihrer Freizeit Spaß haben. 

Mit dem Fernseher können Kinder einem langweiligen Tag entkommen. 

 

Nachteile 

Auf der anderen Seite ist es gefährlich, wenn Kinder mehr als zwei Stunden vor 

dem Fernseher verbringen, weil das ihren Augen schaden kann. 



Zusätzlich kann der Fernseher die kindliche Entwicklung gefährden. Die häufige 

Nutzung des Fernsehers führt zu Ablenkung und damit zu 

Konzentrationsproblemen. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Kinder mehr spielen und Sport 

treiben sollten, anstatt zu viel fernzusehen. Kinder sollten nur für eine bestimmte 

Zeit fernsehen dürfen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Handy in der Firma  

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Letztes Jahr habe ich in einer Medikamentenfirma gearbeitet. 

In dieser Firma waren Handys, die man privat ständig nutzt, am Arbeitsplatz nicht 

erlaubt. 

Aber jetzt arbeite ich in einer Zahnarztpraxis, in der Telefonieren während der 

Arbeitszeit meist kein Problem ist. 

 

 

In meinem Heimatland gibt es zahlreiche Firmen, in denen die Nutzung von 

Handys am Arbeitsplatz verboten ist. 



Zudem erklären viele Arbeitgeber im Bewerbungsgespräch, dass Handys nur im 

Notfall oder in der Mittagspause erlaubt sind. 

 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass Handys den Mitarbeitern helfen, flexibel zu 

sein. 

Zusätzlich wird die Arbeit mit Handys einfacher, da man verschiedene hilfreiche 

Anwendungen herunterladen kann. 

 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn Mitarbeiter viel Zeit mit dem Handy 

verbringen. 

Die häufige Nutzung eines Handys führt zu Ablenkung und damit zu 

Konzentrationsproblemen. 

 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Handys eine sehr wichtige Rolle in 

unserem Leben spielen. 

Jedoch sollte man sie nur für eine bestimmte Zeit benutzen, besonders bei der 

Arbeit. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Leben mit Geschwister  



 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Ich habe nur einen Bruder, der mein bester Freund ist. 

Seit unserer Kindheit machen wir fast alles zusammen. 

Er ist immer für mich da. Wenn ich Probleme habe oder mich einfach schlecht 

fühle, kann ich mit ihm reden und er hört mir zu. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Familien zwei oder drei Kinder 

haben, weil Familienbeziehungen in Syrien sehr wichtig sind. 

Trotzdem gibt es weniger Familien, die nur ein Einzelkind haben. 

 

Vorteile 

Auf der einen Seite ist man mit einem Bruder oder einer Schwester nicht allein. 

Allein zu sein ist immer negativ. 

Zusätzlich lernt man von Geburt an, sich in eine Gruppe einzugliedern. 

 

Nachteile 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn man sich mit seinen Geschwistern 

nicht versteht, da das zu Streitigkeiten führen kann. 

Zudem müssen die Eltern mehr arbeiten, wenn sie mehr Kinder haben. 

 



Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Leben mit Geschwistern sowohl 

großartig als auch wunderbar ist. Ich kann mir keine schönere Form der Kindheit 

und des Familienlebens vorstellen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Abendsessen mit der Familie  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Seit meiner Kindheit war das Abendessen mit der Familie meine Lieblingszeit des 

Tages. 

Diese Zeit gibt uns die Möglichkeit, sowohl Probleme zu besprechen als auch 

einfach zusammen zu sein. 

 

 

In meinem Heimatland ist das Abendessen mit der Familie eine sehr beliebte 

Tradition, da Familienbeziehungen in Syrien sehr wichtig sind. 

 

 

Auf der einen Seite stärkt das gemeinsame Abendessen die Kommunikation 

innerhalb der Familie. 

Zusätzlich werden die Kinder die Erinnerungen an das gemeinsame Essen nie 

vergessen. 

 



 

Auf der anderen Seite ist es schwer, Zeit für ein gemeinsames Abendessen zu 

finden, weil jeder seine eigene Arbeitszeit hat. 

Manchmal können zudem Diskussionen oder Konflikte am Tisch entstehen, 

besonders wenn unterschiedliche Meinungen aufeinandertreffen. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein gemeinsames Abendessen 

sowohl großartig als auch unterhaltsam ist. 

Es bietet nicht nur die Möglichkeit, sich über den Tag auszutauschen, sondern 

fördert auch ein Gefühl von Zugehörigkeit und Sicherheit innerhalb der Familie. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Sollten Jugendliche mit 18 allein leben  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht, weil ich bis 

jetzt bei meinen Eltern wohne. 

Aber mein Bruder hat. 

Als er 18 Jahre alt war, hatte er die Entscheidung getroffen, dass er allein leben 

möchte. 

Er kocht, bügelt und putzt. Trotzdem ist er damit zufrieden. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 



In meinem Heimatland ist es üblich, dass Jugendliche ab 18 Jahren allein wohnen, 

weil sie nach der Schule für eine Ausbildung oder ein Studium in andere Städte 

oder sogar in andere Länder ziehen. 

Es gibt aber auch Menschen, die bei ihren Eltern wohnen, bis sie finanziell 

unabhängig sind. 

 

Vorteile 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass junge Leute ab 18 Jahren lernen, ihr Leben 

allein zu organisieren. 

Deshalb werden sie nicht nur selbstbewusster, sondern auch 

verantwortungsbewusster. 

Zusätzlich kann man, wenn man allein wohnt, besser konzentrieren. Das ist sehr 

wichtig für die berufliche und akademische Entwicklung. 

 

Nachteile 

Auf der anderen Seite ist es schwer, wenn man seine Eltern und Freunde vermisst. 

Zudem ist allein wohnen kostspielig. Man muss sowohl die Miete als auch die 

Lebensmittel bezahlen. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass allein wohnen nicht nur hilfreich, 

sondern auch großartig ist. 

Trotzdem sind Familienbeziehungen am allerwichtigsten. 

Es ist nicht einfach, die Familie zu verlassen, aber manchmal müssen wir Dinge 

tun, die uns nicht ganz gefallen. 



 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Rauchen 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht, weil alle in 

unserer Familie Nichtraucher sind. Deshalb bevorzugen wir nur Restaurants mit 

Nichtraucherbereich. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland ist das Rauchen sehr verbreitet, besonders in großen 

Städten wie Damaskus. 

Trotzdem ist es verboten, in öffentlichen Verkehrsmitteln zu rauchen. Aber bei 

Restaurants und Kantinen ist es anders: Dort ist das Rauchen erlaubt, aber nur 

wenige haben einen Nichtraucherbereich, in dem man die Atmosphäre ohne 

Rauch genießen kann. 

 

Vorteile und Nachteile 

Auf der einen Seite ist es negativ, dass Rauchen schädlich für die Gesundheit ist. 

Das Rauchen kann nicht nur den Lungen, sondern auch den Zähnen schaden. 

Außerdem sind Zigaretten ziemlich kostspielig. 

 

Meine Meinung 

Ich glaube, dass das Rauchen keinen Vorteil hat, aber ich kann sagen, dass es 

Rauchern manchmal hilft, Stress abzubauen. 



 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass es wichtig ist, das Rauchen an 

öffentlichen Orten zu verbieten, da das Rauchen sowohl den Rauchern als auch 

den Passivrauchern schadet. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Im Urlaub verreisen 

 

Als ich ein Kind war, hat meine Familie viele Urlaube gemacht. 

Deshalb habe ich die beste Zeit mit meiner Familie im Urlaub verbracht. 

Aber jetzt beschäftige ich mich häufig mit meiner Arbeit, deshalb mache ich 

meinen Urlaub selbst. 

Jedes Jahr fahre ich einmal ins Ausland, um mich zu entspannen. 

Eine meiner beliebtesten Destinationen ist Amman, da diese Stadt wirklich 

sehenswert ist. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland verreisen viele Menschen in den Sommerferien. 

Zusätzlich sind die Berge und die Strände beliebte Urlaubsziele. Besonders der 

Westen hat viele Urlaubsstrände zu bieten, an denen man sich gut erholen kann. 

 

Vorteile und Nachteile 



Auf der einen Seite ist es positiv, dass man im Urlaub viel Spaß haben kann. 

Zudem ist es hilfreich, um Stress abzubauen. 

Außerdem kann man neue Kulturen kennenlernen und sehen, wie sich andere 

Länder entwickeln. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass eine Urlaubsreise viel Zeit erfordert. 

Allerdings ist ein Urlaub oft teurer, und man muss sich manchmal mehr um die 

Verpflegung und den Transport kümmern. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Reisen nicht nur großartig, sondern 

auch unterhaltsam ist, besonders wenn man sich für Geschichte und Kultur 

interessiert. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Urlaub mit der Familie 

 

Als ich ein Kind war, hat meine Familie viele Urlaube gemacht. 

Deshalb habe ich die beste Zeit mit meiner Familie im Urlaub verbracht. 

Aber jetzt beschäftige ich mich häufig mit meiner Arbeit, deshalb mache ich 

meinen Urlaub selbst. 

Jedes Jahr fahre ich einmal ins Ausland, um mich zu entspannen. 

Eine meiner beliebtesten Destinationen ist Amman, da die Stadt wirklich 

sehenswert ist. 



 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass Familien gemeinsam im Urlaub 

verreisen, weil die Familienbeziehungen in Syrien sehr wichtig sind. 

Zusätzlich verreisen viele Menschen in den Sommerferien. Die Berge und die 

Strände sind beliebte Urlaubsziele. Besonders der Westen hat viele 

Urlaubsstrände zu bieten, an denen man sich gut erholen kann. 

 

Vorteile und Nachteile 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass man mit der Familie einen unvergesslichen 

Urlaub verbringen kann. Das ist besonders wichtig für die Kinder. 

Außerdem stärkt eine gemeinsame Urlaubsreise die Kommunikation der Familie, 

weil die Familienmitglieder mehr Zeit miteinander verbringen. Sie können neue 

Kulturen kennenlernen und sehen, wie sich andere Länder entwickeln. 

 

Auf der anderen Seite ist eine Urlaubsreise mit der Familie kostspielig. Zudem 

erfordert die gemeinsame Reise viel Zeit. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Urlaub mit der Familie großartig ist, 

besonders wenn man sich für Geschichte und Kultur interessiert 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Neuer Beruf, neue Chancen 



 

Als ich Zahnärztin war, habe ich in einer Praxis gearbeitet, jedoch hat es mir nicht 

gefallen. Ich wollte lieber etwas Praktisches machen. 

Vor einigen Jahren habe ich mich dazu entschieden, Bäckerin zu werden, da 

Bäcker viele verschiedene Sorten Brot backen und süßes Gebäck machen können, 

und das ist meine Leidenschaft! 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen ihren Beruf wechseln. 

Zudem gibt es in Syrien sehr viele Möglichkeiten für einen beruflichen Neuanfang, 

und das macht die Entscheidung oft schwieriger. 

 

Vorteile und Nachteile 

Auf der einen Seite kann ein beruflicher Wechsel neue Perspektiven eröffnen. 

Zusätzlich kann man neue Leute kennenlernen, die einem helfen können, seine 

Fähigkeiten zu verbessern. 

 

Auf der anderen Seite erfordert ein beruflicher Wechsel viel Zeit, besonders wenn 

man eine neue Ausbildung machen möchte. 

Daneben gibt es bei einem Berufswechsel oft eine Probezeit, daher ist die 

Weiterbeschäftigung nicht garantiert. 

 

Zusammenfassung 



Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein beruflicher Wechsel Risiken 

birgt, aber auch Chancen. 

Darüber hinaus darf man sein, was man will. 

Nachdem ich meinen Beruf gewechselt habe, sind meine Träume in Erfüllung 

gegangen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Praktikum 

 

Als ich an der Universität war, wollte ich Arbeitserfahrung sammeln. 

Deshalb habe ich ein Praktikum im IT-Bereich gemacht. 

Tatsächlich war dieses Praktikum eine gute Erfahrung für mich. 

 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele junge Leute schon ein Praktikum 

machen, wenn sie noch zur Schule gehen. 

In der Regel ist ein Praktikum ziemlich kurz, aber manche Praktika dauern drei 

Monate oder länger. 

 

 

Auf der einen Seite bietet es den Praktikanten die Möglichkeit, die Arbeit in einem 

bestimmten Bereich kennenzulernen und erste Berufserfahrungen zu sammeln. 

Zudem kann man dabei viele nette Leute kennenlernen und in Teams arbeiten, 

was sehr wichtig ist, um Fleiß und Kommunikationsfähigkeit zu entwickeln. 



 

Auf der anderen Seite erfordert es zu viel Zeit und Mühe. 

Zusätzlich kann man finanziellen Schwierigkeiten begegnen, wenn man kein Geld 

im Praktikum verdient. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Praktikum nicht nur die 

Selbstständigkeit, sondern auch die Motivation stärkt. Deshalb sollten Menschen 

heute Praktika machen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Freiwillige Arbeit 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Letztes Jahr war ich Mitglied in einer ehrenamtlichen Organisation. 

Diese Erfahrung hat mir die Wichtigkeit dieser Arbeit gezeigt, was ich bis heute 

schätze. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen an freiwilligen 

Aktivitäten teilnehmen. 

Zusätzlich gibt es viele Möglichkeiten für freiwillige Arbeit. 

Besonders in großen Städten wie Damaskus gibt es verschiedene 

Hilfsorganisationen, die älteren oder erkrankten Personen helfen. 



 

Vorteile der freiwilligen Arbeit 

Auf der einen Seite hilft freiwillige Arbeit uns, hilfsbereit und vernünftig zu 

werden. 

Zudem ist es ein tolles Gefühl, wenn man anderen hilft. 

Gleichzeitig bietet freiwillige Arbeit die Möglichkeit, wunderbare Erlebnisse zu 

machen. 

 

Nachteile der freiwilligen Arbeit 

Auf der anderen Seite erfordert freiwillige Arbeit viel Zeit und Mühe. 

Außerdem kann man finanzielle Schwierigkeiten begegnen, wenn man bei dieser 

Arbeit kein Geld verdient. 

 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass freiwillige Arbeit nicht nur großartig, 

sondern auch wertvoll ist. 

Außerdem ist es positiv, sich freiwillig zu engagieren. 

Es ist jedoch wichtig, stets sorgfältig zu sein, um sich von den negativen Aspekten 

fernzuhalten. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Studium im Ausland 

 



Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht. 

Aber mein Vater hat. 

Nachdem er das Abitur gemacht hatte, wollte er im Ausland weiterstudieren, 

deshalb ist er nach Deutschland geflogen. 

Er erzählte mir, dass diese Erfahrung ihm nicht nur beim Deutschlernen, sondern 

auch beim Kennenlernen der deutschen Kultur sehr geholfen hat. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland ziehen viele Menschen nach der Schule für das Studium in 

andere Länder, da es verschiedene Studienmöglichkeiten im Ausland gibt. 

 

Vorteile des Studiums im Ausland 

Auf der einen Seite kann man viele nette Menschen kennenlernen und schöne 

Zeiten mit Kollegen verbringen. 

Zusätzlich ist das Studium im Ausland, besonders in Europa, sehr wichtig für die 

akademische Entwicklung. 

 

Nachteile des Studiums im Ausland 

Auf der anderen Seite bekommt man ein bisschen Heimweh und vermisst die 

Familie und Freunde. 

Für ein Studium im Ausland ist die Sprache sehr wichtig, deshalb beschäftigt man 

sich am Anfang hauptsächlich mit dem Studium, und das erfordert viel Zeit und 

Mühe. 

 



Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Auslandsstudium sowohl 

großartig als auch wertvoll ist. 

Es ist positiv, im Ausland zu studieren. 

Es ist jedoch wichtig, stets sorgfältig zu sein, um sich von den negativen Aspekten 

fernzuhalten. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Studieren oder sofort Geld verdienen 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Nachdem ich das Abitur gemacht hatte, habe ich fünf Jahre an der Universität 

studiert, da ich eine bessere Zukunft haben möchte. 

 

In meinem Heimatland wählen die meisten aus, dass sie nach dem Abitur an der 

Universität oder im Institut weiterstudieren. 

Aber jemand, der direkt Geld verdienen möchte, hat viele Möglichkeiten, wie eine 

Ausbildung zu machen oder in den Arbeitsmarkt einzutreten, um schneller Geld 

zu verdienen und praktische Erfahrungen zu sammeln. 

 

Auf der einen Seite hat man mit einem Studium eine sichere Zukunft, da man mit 

einem Universitätsabschluss viele berufliche Möglichkeiten hat. 

Jedoch wird man mit dem direkten Geldverdienen schneller finanziell unabhängig. 



 

Auf der anderen Seite erfordert das Studium viel Zeit und Mühe. 

Was das schnelle Geldverdienen angeht, hat man weniger Flexibilität bei der 

Berufswahl. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass sowohl das Studium als auch 

direktes Geldverdienen nicht nur die Selbstständigkeit, sondern auch die 

Fähigkeiten stärken. Darüber hinaus muss man wissen, was man will. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Fertigessen 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich an der Universität war, habe ich viel Fertigessen mit meinen Freunden 

gegessen. 

Jedoch kaufe ich jetzt fertigen Salat im Supermarkt, wenn ich wenig Zeit habe. 

 

In meinem Heimatland gibt es sowohl viel Fertigessen in jedem Supermarkt als 

auch verschiedene Optionen für jeden Geschmack. 

Zudem kaufen viele Menschen ihr Essen, anstatt es selbst zu kochen. 

 

Auf der einen Seite ist es einfacher, Fertigessen zu kaufen. 

Wenn man Essen selbst zubereitet, gibt man sich beim Kochen viel Mühe. 

Außerdem braucht Fertigessen weniger Zeit als Kochen. 



Statt den Abwasch zu machen, kann man sich entspannen und während des 

Essens einen Film anschauen. 

 

Auf der anderen Seite ist Fertigessen nicht immer gesund, weil es oft viele 

Gewürze, Fett und Salz enthält und manchmal nicht hygienisch zubereitet wird. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Restaurants und Fertigessen 

besonders für berufstätige Menschen nicht nur hilfreich, sondern auch großartig 

sind. 

Ich bestelle zwar Fertigessen, aber ich ernähre mich sehr gesund. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Fast Food 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. Obwohl die 

Pizza, die ich manchmal bestelle, sehr lecker ist, koche ich oft selbst, weil Kochen 

eines meiner liebsten Hobbys ist. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen Fastfood bestellen. 

Zusätzlich gibt es viele Restaurants, die fast jeden Tag geöffnet sind. Zudem 

kaufen viele Menschen ihr Essen, anstatt es selbst zu kochen. 

 

Auf der einen Seite ist es einfacher, Fastfood zu kaufen. Wenn man Essen selbst 

zubereitet, gibt man sich beim Kochen viel Mühe. Außerdem erfordert Fastfood 



weniger Zeit als Kochen. Statt den Abwasch zu machen, kann man sich 

entspannen und während des Essens einen Film anschauen. 

 

Auf der anderen Seite ist Fastfood nicht immer gesund, weil es oft viele Gewürze, 

Fett und Salz enthält und manchmal nicht hygienisch zubereitet wird.  

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Restaurants und Fastfood besonders 

für berufstätige Menschen nicht nur hilfreich, sondern auch großartig sind. Ich 

bestelle zwar Fastfood, aber ich ernähre mich sehr gesund. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Mittagspause im Büro  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

 

Als Zahnärztin mache ich manchmal in meiner Praxis eine kurze Mittagspause, die 

mir sehr hilft, meine Konzentration zu fördern. 

 

In meinem Heimatland ist die Mittagspause besonders in großen Städten wie 

Damaskus gut vorbereitet. Daneben dauert die Mittagspause 30 Minuten, in der 

die Mitarbeiter essen und sich erholen können.  

 

Auf der einen Seite ist eine Mittagspause wichtig, um Stress abzubauen. 



Außerdem können die Mitarbeiter ihre Kommunikationsfähigkeit stärken, da sie 

zusammen essen. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn man sich müder als vorher fühlt. 

Zusätzlich kann man viel Arbeitszeit verschwenden. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass die Mittagspause nicht nur 

großartig, sondern auch wertvoll ist. 

Jedoch darf man zuerst hart arbeiten und die Wichtigkeit planen, danach kann 

man eine Mittagspause machen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Einkaufszentrum 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen gemacht. 

 

Jede Woche gehe ich in ein Einkaufszentrum, da es Klamotten, Lebensmittel und 

Haushaltswaren gibt. Daher kann ich alles an einem Ort finden. 

 

In meinem Heimatland bevorzugen viele Menschen das Einkaufen im 

Einkaufszentrum. Sie fühlen sich sicherer, wenn sie die Sachen vor dem Kauf 

sehen können, anstatt nur auf Bilder zu vertrauen. 

 



Auf der einen Seite ist es positiv, dass es immer etwas zu sehen gibt, auch wenn 

man nicht unbedingt etwas kaufen möchte. Auch wenn man mit Freunden in ein 

Einkaufszentrum geht, macht es Spaß – besonders, weil es Cafés und Eisdielen 

gibt, in denen man sich entspannen kann. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, wenn man keine Energie hat, um ins 

Einkaufszentrum zu gehen. Außerdem kann es viel Zeit in Anspruch nehmen, 

besonders wenn man viele Geschäfte besuchen möchte. Manchmal ist es auch 

schwierig, den richtigen Parkplatz zu finden, was den Besuch unangenehm 

machen kann. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Einkaufen im Einkaufszentrum 

sowohl großartig als auch unterhaltsam ist. Es bietet eine gute Möglichkeit, viele 

verschiedene Produkte an einem Ort zu finden, aber es kann auch stressig und 

zeitaufwendig sein. Wenn man gut organisiert ist, kann es jedoch sehr praktisch 

und sogar spaßig sein. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Leben auf dem Land oder in der Stadt 

 

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen mit beidem gemacht. 

Als ich Kind war, habe ich die beste Zeit auf dem Land verbracht, weil wir dort 

gewohnt haben. 



Nachdem ich mein Abitur gemacht hatte, bin ich in die Stadt gezogen, um an der 

Universität zu studieren. 

 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen, die über 50 Jahre alt 

sind, auf dem Land wohnen, weil sie in den Ruhestand gegangen sind oder auf 

einem Bauernhof arbeiten. 

Aber das ist anders für berufstätige Menschen, da sie in der Stadt wohnen, wo sie 

arbeiten können. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, 

wenn man in der Stadt lebt, da es nicht nur viele Einkaufsmöglichkeiten gibt, 

sondern auch viele Bildungsmöglichkeiten. Zum Beispiel gibt es dort viele Schulen, 

Universitäten und Fachhochschulen. 

Jedoch ist das Landleben gesünder als das Stadtleben, 

weil man dort frische Luft einatmen kann und den Autolärm nicht hört.Außerdem 

sind die Lebensmittel auf dem Land oft günstiger. 

 

 

 

Auf der anderen Seite sind  

die Mieten in der Stadt  sehr hoch. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass alles in der Stadt schneller geht. Es gibt ständig 

Veränderungen, was das Stadtleben sehr stressig macht. 



 Was Landleben angeht , gibt es weder öffentliche Verkehrsmittel noch  

Arbeitsmöglichkeiten. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass das Landleben ruhiger  als das 

Stadtleben ist, obwohl ich ein Stadtmensch bin. 

Trotz aller Pluspunkte kann mich das Land als Wohnort nicht überzeugen.  

Je mehr Arbeitsmöglichkeiten es gibt, desto besser ist der Ort. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Park in der Stadt 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen mit Parks gemacht. 

 

Eigentlich habe ich einen Hund, der natürlich Bewegung braucht. 

Daher gehen wir jeden Tag in den Park. 

Außerdem liegt der Park gleich am Ende der Straße. 

 

In meinem Heimatland gibt es viele Parks, nicht nur in großen Städten, sondern 

auch in kleinen Städten. 

Dort können die Leute sowohl joggen als auch Fahrrad fahren. 

 

Auf der einen Seite fördern Parks die Gesundheit, weil man dort frische Luft 

einatmen kann. 



Außerdem kann man im Park viele nette Leute kennenlernen und viel Spaß 

haben. 

 

Auf der anderen Seite erfordern Parks regelmäßige Pflege, was viel Geld kostet. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass Parks manchmal überfüllt sein können, besonders 

an Wochenenden. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Parks, die "grüne Lunge" der Städte, 

nicht nur großartig, sondern auch wertvoll sind. 

Jedoch muss man auf die Sauberkeit der Gärten achten. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

24-Stunden-geöffnete Läden: Sollten Menschen auch nachts einkaufen können? 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich Studentin war, habe ich in einem Supermarkt gearbeitet. 

Die Arbeitszeit war sehr lang, und manchmal mussten wir 24 Stunden geöffnet 

sein. 

Tatsächlich war das sehr anstrengend, deshalb habe ich den Job verlassen. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Geschäfte den ganzen Tag geöffnet 

sind, besonders in großen Städten wie Damaskus. 

Es gibt auch viele Supermärkte, die rund um die Uhr geöffnet haben. 

 



Auf der einen Seite ist es positiv, dass man jederzeit einkaufen kann. 

Darüber hinaus fühlt sich eine Stadt mit offenen Geschäften in der Nacht 

lebendiger an und zieht mehr Menschen an. 

 

Auf der anderen Seite werden die Mitarbeiter nicht nur müde, sondern auch 

erschöpft. 

Außerdem verdienen diese Geschäfte in der Nacht oft weniger Geld. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass 24-Stunden-geöffnete Geschäfte 

sowohl praktisch als auch wertvoll sind. 

Jedoch ist es für die Mitarbeiter schwierig, so lange zu arbeiten. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Gewalt in der Familie 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht, da meine 

Eltern sehr nett waren. Daher kann ich mir keine schönere Form der Kindheit und 

des Familienlebens vorstellen. 

Aber meine beste Freundin hat solche Erfahrungen gemacht, weil ihre Eltern sie 

manchmal geschlagen haben. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Eltern streng sind. 

Zusätzlich ist häusliche Gewalt leider sehr verbreitet, besonders in großen Städten 

wie Damaskus. 

 



Tatsächlich glaube ich, dass Gewalt keinen Vorteil hat. Trotzdem finden viele 

Eltern, dass Gewalt wichtig ist, um die Kinder zu kontrollieren. 

Zudem werden die Kinder in der Regel ruhiger. 

 

Auf der anderen Seite ist Gewalt gefährlich, nicht nur für die kindliche, sondern 

auch für die akademische Entwicklung. 

Darüber hinaus werden die Kinder sowohl aggressiv als auch nervös. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Gewalt in der Familie verboten 

werden muss. 

Psychische Gewalt ist ebenso schädlich wie körperliche Gewalt. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Wie viel Fernsehen ist gesund? 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, durfte ich abends nur eine Stunde fernsehen. Jetzt sehe ich 

ab und zu einige Shows im Fernsehen, um mich zu entspannen. 

 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass viele Menschen viele Stunden vor dem 

Fernseher verbringen. 

Daneben schauen viele Kinder Zeichentrickfilme an, besonders nach der Schule. 

Das ist eine sehr beliebte Freizeitbeschäftigung für diese Kinder. 

 



Auf der einen Seite ist es positiv, mit dem Fernseher eine Fremdsprache zu 

lernen. 

Zusätzlich kann man in seiner Freizeit Spaß haben. 

Außerdem kann man mit dem Fernsehen dem langweiligen Tag entkommen. 

 

Auf der anderen Seite ist es gefährlich, viel Zeit vor dem Fernseher zu verbringen, 

da das den Augen schaden kann. 

Darüber hinaus kann Fernsehen die kindliche Entwicklung gefährden. 

Häufiges Fernsehen führt zu Ablenkung und damit zu Konzentrationsproblemen. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass wir nur für eine bestimmte Zeit 

fernsehen sollten. 

Tatsächlich ist es nicht nur ungesund, sondern auch gefährlich, viel Zeit 

fernzusehen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Urlaub mit der Familie 

Als ich ein Kind war, hat meine Familie viele Urlaube gemacht. 

Deshalb habe ich die beste Zeit mit meiner Familie im Urlaub verbracht. 

Jedoch mache ich jetzt Urlaub mit meinen Freunden. 

Jedes Jahr fahren wir einmal ins Ausland, um uns zu entspannen. 

 



In meinem Heimatland ist es üblich, dass Familien gemeinsam im Urlaub 

verreisen, weil die Familienbeziehungen in Syrien sehr wichtig sind. 

Darüber hinaus verreisen viele Menschen in den Sommerferien mit ihren 

Freunden. 

 

Auf der einen Seite kann man mit der Familie einen unvergesslichen Urlaub 

verbringen. 

Das ist besonders für die Kinder sehr wichtig. 

Außerdem stärkt eine gemeinsame Urlaubsreise die Kommunikation in der 

Familie, weil die Familienmitglieder mehr Zeit zusammen verbringen. 

Jedoch kann man mit Freunden mehr Spaß haben. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass eine Urlaubsreise mit Freunden viel Geld 

kostet. 

Zudem kann man dieses Geld sparen, wenn man mit der Familie verreist. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Urlaub nicht nur großartig, 

sondern auch unterhaltsam ist. 

Egal, ob man mit der Familie oder mit Freunden fährt, am allerwichtigsten ist die 

Erfahrung. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Haben Kinder Freizeit? 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich Erfahrungen damit gemacht. 



Als ich ein Kind war, hatte ich wenig Freizeit, denn ich habe sowohl viel Zeit in der 

Schule verbracht als auch viele Hausaufgaben erledigt. 

Daher war ich immer müde. 

 

In meinem Heimatland verbringen die meisten Kinder 7 Stunden pro Tag von 

Sonntag bis Donnerstag. Zusätzlich haben sie am Wochenende 

Nachhilfeunterricht, deshalb haben sie zu wenig Freizeit. 

 

Auf der einen Seite können die Kinder in ihrer Freizeit mit anderen Kindern 

spielen. Zudem entwickeln sie ihre Kommunikationsfähigkeiten. 

Außerdem ist Freizeit für Kinder wichtig, um sich zu entspannen und die Natur zu 

genießen. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass viele Kinder viel Zeit vor dem Fernseher 

oder Computer verbringen, da dies eine sehr beliebte Freizeitbeschäftigung ist. 

Zudem können der Computer oder der Fernseher ihren Augen schaden. 

Ein weiterer Nachteil ist, dass Kinder oft lieber spielen möchten, statt zu lernen, 

was gefährlich für die akademische Entwicklung des Kindes sein kann. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Kinder mehr Freizeit haben sollten. 

Tatsächlich sollten Kinder mehr spielen und Sport treiben. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Bio-Essen 



 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Es ist wichtig, täglich Obst und Gemüse zu essen, besonders wenn es Bio-

Produkte sind! 

Letztes Jahr habe ich die Entscheidung getroffen, nur noch Bio-Lebensmittel zu 

essen. Deshalb bin ich jetzt gesünder. 

Trotzdem habe ich festgestellt, dass ich ziemlich viel Geld beim Einkaufen von Bio-

Essen ausgebe. 

 

Die Situation in meinem Heimatland 

In meinem Heimatland greifen die Menschen immer häufiger zu Bio-

Lebensmitteln. Jedoch gibt es nur wenige Märkte mit einem Bio-Produkte-

Bereich. 

 

Vorteile und Nachteile 

Auf der einen Seite enthalten Bio-Lebensmittel mehr natürliche Nährstoffe.  

Zudem haben Bio-Lebensmittel einen besonders hohen Vitaminane, deshalb sind 

sie besser für die Gesundheit. 

Außerdem sind Bio-Produkte wie Bio-Obst und Bio-Gemüse umweltfreundlich, 

weil in der Bio-Landwirtschaft keine chemischen Pestizide genutzt werden. 

 

Auf der anderen Seite ist es negativ, dass Bio-Produkte in der Regel etwas 

kostspieliger sind. 

Zusätzlich sehen Bio-Lebensmittel oft weniger hübsch aus als konventionell 

angebaute Lebensmittel, und das ist ebenfalls negativ. 



 

Zusammenfassung 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Bio-Essen großartig ist, nicht nur für 

den Körper, sondern auch für das Gehirn. 

In der heutigen Zeit werden biologische Lebensmittel immer beliebter. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Wege nach der Schule 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

Als ich ein Kind war, war meine Mutter Zahnärztin, daher hat ihre Arbeit meine 

Studienwahl beeinflusst. 

Nachdem ich das Abitur gemacht hatte, habe ich fünf Jahre an der Universität 

studiert. 

 

 

In meinem Heimatland wählen die meisten Schüler, dass sie nach dem Abitur an 

der Universität oder in einem Institut weiterstudieren. 

Aber die Leute , die eine Ausbildung machen möchten, haben viele Möglichkeiten 

und können nach der Schule anfangen. 

 

 

Auf der einen Seite hat man mit einer guten Ausbildung viele berufliche 

Möglichkeiten. 



Was das Studium angeht, ist es eine gute Wahl für die Zukunft, da man genügend 

Geld verdient. 

 

Auf der anderen Seite dauert das Studium vier Jahre oder länger. Zudem erfordert 

es viel Zeit und Mühe. 

Jedoch dauert die Ausbildung nur drei Jahre. Im Vergleich zu einem Studium 

bietet eine Ausbildung in der Regel eine weniger umfassende theoretische 

Wissensbasis. 

 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass sowohl das Studium als auch die 

Ausbildung nicht nur die Selbstständigkeit, sondern auch die Fähigkeiten stärken. 

Darüber hinaus muss man tun, was man wirklich will. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Vegetarisches Essen  

 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrung damit gemacht, weil ich gerne 

Fleisch und Fisch esse. Aber mein Bruder hat letztes Jahr die Entscheidung 

getroffen, Vegetarier zu werden. Jetzt isst er kein Fleisch mehr und sucht immer 

nach neuen vegetarischen Gerichten. 

 



In meinem Heimatland bevorzugen viele Jugendliche vegetarisches Essen, um fit 

zu bleiben. Jedoch gibt es in Syrien kaum traditionelle vegetarische Gerichte. Die 

meisten Gerichte enthalten Fleisch. 

 

Auf der einen Seite ist vegetarisches Essen gesund und wichtig, da es das Gehirn 

optimal unterstützen kann. Die Farben von Gemüse wie Rot, Gelb oder Grün 

liefern unterschiedliche Nährstoffe und machen das Essen auch optisch 

ansprechend. 

 

Auf der anderen Seite kann es langweilig werden, wenn man immer nur 

vegetarisches Essen isst. Außerdem kann es gefährlich sein, sich nur vegetarisch 

zu ernähren, da einem wichtige Nährstoffe wie Eisen fehlen könnten, was zu 

Anämie führen kann. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass vegetarisches Essen sowohl lecker 

als auch sinnvoll sein kann. Aber ich kann mir nicht vorstellen, mein Leben ohne 

Fleisch zu führen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Markenkleidung  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

 

Als ich Teenagerin war, gab ich viel Geld für Markenkleidung aus. Jedoch kaufe ich 

jetzt keine Markenkleidung mehr, denn ich setze meine Prioritäten anders. 



 

In meinem Heimatland spielt Markenkleidung eine große Rolle, besonders bei 

Jugendlichen, die es bevorzugen, Markenkleidung zu tragen. Je mehr 

Markenkleidung man trägt, desto besser sieht man aus. Das ist besonders in 

großen Städten wie Damaskus.  

 

Auf der einen Seite ist Markenkleidung wichtig, um mit der Mode zu gehen. Wenn 

man mehr auf die Qualität achtet, ist es oft besser, Markenkleidung zu kaufen. 

 

Auf der anderen Seite sind diese Kleidungsstücke oft sehr teuer. Ein weiterer 

Nachteil ist, dass man sich von der Marke leicht beeinflussen lassen kann und es 

nicht immer der beste Wert ist. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass Markenkleidung weder besonders 

wichtig noch essentiell ist. Für ein modisches Aussehen braucht man nicht 

unbedingt viel Geld. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Kontakt mit Nachbarn  

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. 

 

Wir haben eine sehr gute Gemeinschaft in unserer Nachbarschaft, außerdem ist 

mein Nachbar mein bester Freund. Seit unserer Kindheit machen wir alles 

zusammen. 



 

In meinem Heimatland ist es üblich, dass jeder seine Nachbarn kennt. Nicht nur 

das, sondern die Menschen in den Nachbarschaften von Damaskus sind wie eine 

Familie, da die sozialen Beziehungen in Syrien sehr stark sind. 

 

Auf der einen Seite ist ein Nachbar ein Freund, der in der Nähe wohnt. Das 

bedeutet, man langweilt sich nicht. Es gibt immer die Möglichkeit, gemeinsam zu 

kochen, Filme zu schauen und viele Erinnerungen zu sammeln. 

 

Auf der anderen Seite gibt es auch Nachbarn, mit denen es Probleme geben kann. 

Wenn die Nachbarn zum Beispiel laut Musik hören, kann das zu Streitigkeiten 

führen. Deshalb muss man sehr tolerant sein. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass der Kontakt mit Nachbarn nicht nur 

wichtig, sondern auch großartig ist. Ich kann mir keine bessere Nachbarschaft 

vorstellen. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Wg 

 

Ehrlich gesagt habe ich persönlich keine Erfahrungen damit gemacht, weil ich bis 

jetzt bei meinen Eltern wohne. Aber mein Bruder hat. Als er 18 Jahre alt war, hat 

er die Entscheidung getroffen, in einer WG zu leben. Mit anderen 

zusammenzuwohnen gefällt ihm am besten. 

 



In meinem Heimatland ist es üblich, dass Jugendliche in einer WG wohnen, weil 

sie nach der Schule für eine Ausbildung oder ein Studium in andere Städte oder 

sogar in andere Länder ziehen, und sie möchten nicht alleine sein. In großen 

Städten wie Damaskus gibt es jedoch auch Menschen, die allein wohnen, weil sie 

die Freiheit genießen möchten. 

 

Auf der einen Seite ist es positiv, dass junge Leute ab 18 Jahren lernen, ihr Leben 

allein zu organisieren. Deshalb werden sie nicht nur selbstbewusster, sondern 

auch verantwortungsbewusster. Zusätzlich kann man, wenn man allein wohnt, 

sich besser konzentrieren. Das ist sehr wichtig für die berufliche und akademische 

Entwicklung. Was das Wohnen in einer WG betrifft, gibt es die Möglichkeit, 

gemeinsam zu kochen, Filme zu schauen und viele Erinnerungen zu sammeln. 

Außerdem können die Mieten und Nebenkosten geteilt werden. 

 

Auf der anderen Seite ist es schwer, wenn man seine Eltern und Freunde vermisst. 

Zudem ist Alleinwohnen kostspielig. Man muss sowohl die Miete als auch die 

Lebensmittel bezahlen. Außerdem gibt es weniger Privatsphäre, denn der Raum 

ist nicht vollständig privat. Zudem kann es lauter sein, was das Arbeiten oder 

Studieren erschweren kann. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass sowohl Alleinwohnen als auch das 

Wohnen in einer WG nicht nur hilfreich, sondern auch großartig sind. 

 

naser, [1/20/2025 10:54 AM] 

Uni Abschluss und bessere Beruflichen Chancen  

 



Ehrlich gesagt habe ich persönlich gute Erfahrungen damit gemacht. Nachdem ich 

das Abitur gemacht hatte, habe ich fünf Jahre an der Universität studiert, weil ich 

eine bessere Zukunft haben wollte. 

 

In meinem Heimatland entscheiden sich die meisten Schüler, nach dem Abitur an 

die Universität zu gehen, weil sie glauben, dass sie dort mehr 

Arbeitsmöglichkeiten finden können. In Syrien ist es schwierig, einen Job ohne 

einen Universitätsabschluss zu finden. Das ist besonders in großen Städten wie 

Damaskus der Fall. 

 

Auf der einen Seite bietet eine gute Bildung viele berufliche Möglichkeiten. 

Zudem ist es eine gute Wahl für die Zukunft, da man genügend Geld verdienen 

kann. 

 

Auf der anderen Seite dauert das Studium oft vier Jahre oder länger. Es erfordert 

zudem viel Zeit und Mühe. 

 

Zusammenfassend bin ich der Meinung, dass ein Universitätsabschluss nicht nur 

die Selbstständigkeit, sondern auch die Fähigkeiten stärkt. Tatsächlich ist er sehr 

wichtig für die berufliche Entwicklung. 


